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ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  РАЙОНА  МОСКОВСКОЙ  ОБЛАСТИ

РРНН

КАК МЫ и обещали, сюр-
призы и подарки для наших
подписчиков начались за-
долго до 85-летнего юбилея
«Новых рубежей». В минув-
шие субботу и воскресенье
редакция провела подпис-
ную лотерею на муници-
пальном рынке «Одинцовс-
кое подворье» и в муници-
пальном выставочном цент-
ре «Одинцово-ЭКСПО».

3 декабря еще задолго до
назначенного часа на рын-
ке стали собираться люди,
чтобы подписаться на «Но-
вые рубежи» и испытать
удачу. Шесть продуктовых
наборов стоимостью 600
рублей каждый того стоили.
В результате за два часа
тридцать пять человек под-
писались на районную га-
зету, а шесть из них еще и
увезли прекрасные подарки
от руководства муници-
пального рынка. Так, жи-
тель 8-го микрорайона
Одинцова Герман Иванович
Егоров не только отправил-
ся домой с подписным або-
нементом на «Новые рубе-
жи» на 2006 год, но и на
радость своей семье выиг-
рал целую сумку мясных
деликатесов. Он был пер-
вым счастливчиком этого
дня и с лихвой окупил зат-
раты на подписку! Следует
отметитить, что повезло
Герману Ивановичу совсем
не случайно: он наш по-
стоянный подписчик, и рано
или поздно удача приходит
к тем, кто верен газете.

(Окончание на 4-й стр.)

ДВАДЦАТЬ СЕМЬ ПОДАРКОВ
ЗА ДВА ДНЯ
получили подписчики от «Новых рубежей» и наших друзей — муниципального рынка «Одинцовское подворье»
и муниципального выставочного центра «Одинцово-ЭКСПО»

ЭТОТ ПРАЗДНИК молод. Он отме-
чается в тринадцатый раз. В 1992
году Генеральная Ассамблея ОНН
провозгласила 3 декабря Междуна-
родным днем инвалидов, днем
обеспечения для них равных воз-
можностей. Ассамблея призвала го-
сударства — члены ОНН проводить
мероприятия в ознаменование Дня
инвалидов, имея в виду интегра-
цию в жизнь общества лиц с ин-
валидностью.

ЕСЛИ ТЫ ЛИЧНОСТЬ

А они сами  не собираются за-
мыкаться в четырех стенах. И по буд-
ням, и по праздникам. Это могут
подтвердить все, кто 30 ноября по-
сетил Одинцовский центр эстетичес-
кого воспитания. По инициативе тер-
риториального управления соцзащи-
ты населения Министерства соцза-
щиты Московской области здесь
состоялся районный смотр творче-
ства инвалидов. Он открыл декаду,
посвященную этому дню. Обращаясь

к собравшимся, начальник управле-
ния Ольга Александровна Сергеева
сказала, что видит перед собой та-
лантливых, разносторонне развитых
людей. Никто из них не вправе счи-
тать себя человеком с ограниченны-
ми возможностями. Выставки твор-
ческих работ, выступления художе-
ственных коллективов доказывают,
что недуг не способен сломить гар-
моничного человека.

(Окончание на 6-й стр.)

3 декабря отмечался Международный день инвалидов

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА



7 декабря 2005 года

СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

2 стр. РРННОВЫЕ
УБЕЖИ

Неделя книги в Одинцове пройдет с 10 по 15
декабря в муниципальном выставочном центре
(ул.Маршала Неделина, д.21) под девизом «Вре-
мя читать!» Такое произойдет в нашем городе
впервые, но организаторы заверяют, что это ста-
нет событием года для всего читающего Подмос-
ковья. Организаторами же Недели книги выступи-
ли Издательский совет Русской Православной
церкви, муниципальная выставочная фирма «Один-
цово-ЭКСПО» и продюсерский центр «Русский
миллиард».

Программа Недели книги многопланова и раз-
нообразна. Основным мероприятием станет книж-
ная выставка-ярмарка «Светлое слово», на котором
издательства представят самую разнообразную ли-
тературу: художественную, учебную, научно-попу-
лярную и, конечно же, детскую. Издательский от-
дел РПЦ выставит экспозицию, посвященную иконе
Казанской Божией Матери.

Вся Неделя книги будет озарена светом благо-
творительности. В течение шести дней будет идти
акция «Купи и подари книгу». Посетители, купив
книги на выставке-ярмарке, смогут передать их в
дар социальным учреждениям и школьным биб-
лиотекам района. Дарители получат специальный
сертификат, а их имена будут занесены в Книгу
благотворителей.

В ходе этой Недели Президентская бизнес-шко-
ла организует для всех желающих обучение на
курсах скорочтения.

Итак, что же нас ждет с 10 по 15 декабря в
муниципальном выставочном центре.

10 декабря – День открытия
11 часов – церемония открытия.
11.40 – встреча с писателем Валентином Рас-

путиным.
13 часов – представление творчества художника

Сергея Кузина.
13.30 – встреча с поэтессой Анной Перекрес-

товой.
14.30 – представление творчества художника

Ольги Лобановой.
15 часов – презентация книги стихов Валерия

Лобанова «Перелетное слово».
15.30 – творческая программа поэтессы Лиры

Ерошевской.
16 часов – розыгрыш призов.

11 декабря – День СМИ И МК
11.30 – представление средств массовой ин-

формации и массовой коммуникации Одинцовс-
кого района: газета «Новые рубежи», «Радио Один-
цова», газета «Одинцовская неделя» и телеради-
окомпания «Одинцово».

16 часов – творческую программу представля-
ют молодые поэты, писатели, художники, исполни-
тели: Ярослав Аршинов, Галина Ганкина, Наталья
Гончарова, Настя Заяц и Ольга Мавзолевская.

12 декабря – День Российского книжного
союза

12 часов – презентация книги Дмитрия Авдеева
«Православие и медицина в вопросах и ответах».

13 часов – Российский книжный союз пред-
ставляет свои проекты.

14 часов – встреча с участниками проекта
«Книжная память России».

15 часов – презентация серии книг Евгения
Тутушкина «Ты устала быть сильной».

15.30 – творческая программа Анны Гулевской.
17 часов – розыгрыш призов.

13 декабря – День библиотек,
День молодежи

Городские библиотеки представляют свои фон-
ды, отвечают на вопросы посетителей.

14.30 – награждение участников детских лите-
ратурных конкурсов, проводимых библиотеками
Одинцовского района.

15.30 – встреча с поэтессой Инной Трубочкиной.
14 декабря – День детской книги, День

союза писателей России
Каждый дошкольник, посетивший в этот день

выставку, получит в подарок книжку-малышку от
издательства «Карапуз».

14 часов – свои проекты представляет Союз
писателей России (Роман-журнал «21 век» «О, рус-
ская земля»).

15 часов – награждение участников конкурса
«Мы сочиняем и рисуем сказку», выступление юных
артистов нашего района. Награждение проводят
представители Союза писателей России, Издатель-
ского совета РПЦ и Российского книжного союза.

15 декабря – День закрытия
13 часов – розыгрыш призов.
15 часов – церемония закрытия выставки, на-

граждение участников дипломами.

Со встречи с писателем начнется
Неделя книги в нашем городе

ВАЛЕНТИН
РАСПУТИН
В ОДИНЦОВЕ

САМ ПРОЕКТ быт утвержден
Советом депутатов города
еще 27 октября и вынесен для
публичного обсуждения. За
месяц городским законотвор-
цам поступило более 250
предложений внести те или
иные изменения и добавления
в главный документ города.
Правда, некоторые из них дуб-
лировали друг друга, поэтому
депутатская рабочая группа
проанализировала и обобщила
их для слушаний, а также
сама внесла варианты попра-
вок к Уставу. Об этом расска-
зала собравшимся депутатам
горсовета, руководителям и
членам общественных объеди-
нений, представителям пред-
приятий и организаций, жите-
лям города депутат Совета де-
путатов городского поселения
Одинцово В.В. Холина.

В обсуждении проекта Уста-
ва приняли участие депутаты
горсовета А.Б. Яцышин, В.В.

1 декабря в здании администрации Одинцовс-
кого района прошли публичные слушания про-
екта Устава городского поселения Одинцово.

ДЕПУТАТЫ СОВЕТУЮТСЯ
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Гришин, Т.П. Макагонова, В.Г.
Пойтин, представители обще-
ственных советов микрорайо-
нов А.Г. Соболев и М.Е. Квал-
дыкова, руководители вете-
ранских организаций Н.Р. Яку-
шев, Н.А. Ерофеев и В.А. Бру-
сенков.

Как отметил глава города
Одинцово А. А. Гусев, обсуж-
дение проекта Устава будет
продолжено на очередных за-
седаниях городского Совета
депутатов. И хотя рекоменда-
ции и предложения обще-
ственности в обсуждении это-
го документа носят для них
лишь рекомендательный ха-
рактер, депутаты обязательно
прислушаются к мнению сво-
их избирателей. В окончатель-
ном варианте Устав может
быть принят только двумя тре-
тями голосов Совета депута-
тов и обязательно опублико-
ван.

Николай МИТРОНОВ

5 ДЕКАБРЯ, в день 64-й го-
довщины контрнаступления
Красной армии под Москвой во
время Великой Отечественной
войны близ бывшей деревни
Глазынино, вошедшей сегодня
в черту города Одинцово, на
братской могиле был открыт
памятный знак солдатам и офи-
церам, защищавшим наш край
зимой 1941-1942 годов.

Они погибли от смертельных
ран в располагавшемся побли-
зости госпитале деревни Выру-
бово. Свидетелем захоронений
был наш земляк Иван Василь-

МЫ ВАС ПОМНИМ
евич Сушилин, в те годы 14-лет-
ний подросток. Он и напомнил
об утраченной могиле. Одно
время место захоронения было
обозначено, но к концу прошло-
го века здесь не осталось ни
одного памятного знака. В год
60-летия Великой Победы эта
братская могила решением гла-
вы района А. Г. Гладышева
вновь стала мемориальной.

Об открытии нового памят-
ника павшим воинам читайте в
следующем выпуске «Новых
рубежей».

Николай МИТРОНОВ

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

В целях повышения требований к приему
квалификационных экзаменов в Государствен-
ной инспекции безопасности дорожного дви-
жения у кандидатов в водители, подготовив-
шихся самостоятельно к сдаче экзаменов на
право управления транспортными средства-
ми категории «В», упорядочения допуска к
экзаменам вышеуказанной категории граждан,
прием квалификационных экзаменов от лиц,
самостоятельно подготовившихся к сдаче эк-
заменов на право управления транспортны-
ми средствами категории «В» и не имеющих
ранее выданных водительских удостоверений
категорий «С» и «Д», с 29 ноября осуществ-
ляется в следующих подразделениях ГИБДД:

межрайонный отдел технического осмотра
и регистрации автомототранспорта (МОТОР-
2, г. Люберцы, Новорязанское шоссе, д. 6,
телефон — 554-04-18);

межрайонный отдел технического осмотра
и регистрации автомототранспорта (МОТОР-
3, г. Чехов, Симферопольское шоссе, д. 3 «А»,
телефоны — 8-272-314-67, 8-272-811-53);

межрайонный отдел для регистрации ав-
тотранспорта ГУВД, правоохранительных ор-
ганов (МРЭО-4, 18-й километр автодороги
Москва-Нижний Новгород, здание ГИБДД
УВД Балашихинского района, телефоны —
521-60-23, 521-94-72).

Валентин СТЫРЕНКО,
начальник регистрационно�

экзаменационного подразделения ОГИБДД
УВД Одинцовского района.

ПОДГОТОВИЛСЯ САМ —
ПОЕЗЖАЙ
В ДРУГОЙ РАЙОН

2 АВГУСТА в десятом часу вечера на 20-м
километре Каринского шоссе столкнулись
«Хонда-HR-V» и «Мазда-323». В результате
ДТП пострадала женщина. С травмами раз-
личной степени тяжести ее доставили в Зве-
нигородскую больницу.

4 СЕНТЯБРЯ около 00 часов 20 минут во-
дитель автомашины ВАЗ—21093, двигаясь по
дороге, ведущей от Минского шоссе в сто-
рону пос. Жаворонки, совершил наезд на пе-
шехода-женщину. От полученных травм она
скончалась на месте ДТП. Личность погиб-
шей до сих пор не установлена.

Очевидцев данных происшествий просят
позвонить по телефонам отдела ГИБДД УВД
Одинцовского района — 593-90-68, 593-95-65.

КТО ВИДЕЛ, КТО ЗНАЕТ?

ВЫБОР СДЕЛАН!

Количество участковых избиратель-
ных комиссий — 10

Количество поступивших протоколов
участковых избирательных комиссий,
на основании которых составлен про-
токол, — 10

На основании данных протоколов
участковых избирательных комиссий
об итогах голосования после предва-
рительной проверки правильности их
составления избирательная комиссия
муниципального образования путем
суммирования содержащихся в них
данных определила:

Число избирателей, внесенных в спи-
сок избирателей на момент окончания
голосования, —  22288.

Число бюллетеней, полученных учас-
тковыми избирательными комиссиями,
— 20754.

Число бюллетеней, выданных изби-
рателям, проголосовавшим досрочно,
— 722.

в том числе в помещении вышесто-
ящей избирательной комиссии — 377.

Число бюллетеней, выданных изби-
рателям в помещении для голосования
в день голосования, — 6114.

Число бюллетеней, выданных изби-

Результаты повторных выборов депутатов Совета депутатов городского
поселения Одинцово Одинцовского муниципального района Московской области

по избирательному округу №3, прошедших 4 декабря 2005 года

ПРОТОКОЛ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ОДИНЦОВО ОДИНЦОВСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫБОРОВ ПО
ПЯТИМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 3

рателям, проголосовавшим вне поме-
щения для голосования в день голосо-
вания, — 332.

Число погашенных бюллетеней —
13958.

Число бюллетеней, содержащихся в
переносных ящиках для голосования, —
332.

Число бюллетеней, содержащихся в
стационарных ящиках для голосования,
— 6795.

Число недействительных бюллетеней
— 222.

Число действительных бюллетеней —
6905.

Число утраченных бюллетеней — 5.
Фамилии, имена, отчества внесенных

в бюллетень зарегистрированных кан-
дидатов и число голосов избирателей,
поданных за каждого из них:

АНИКАНОВ Александр Филиппович —
1641

ВЯЛКОВ Сергей Леонидович — 2435
ЖУЛЕГО Петр Иванович — 4369
КОЛБАСОВ Николай Васильевич —

1117
ОБУХОВ Игорь Андреевич — 997
ПРОХОРЕНКО Ольга Николаевна —

3430

САМОХИН Сергей Иванович —2358
ЧИСТЯКОВ Владимир Викторович —

3194
ШАЧЕНКОВ Андрей Сергеевич —

1228
Против всех кандидатов —706
Избирательная комиссия городско-

го поселения Одинцово Одинцовского
муниципального района Московской
области на основании статьи 64 за-
кона Московской области «О выборах
депутатов, глав муниципальных обра-
зований и других должностных лиц
местного самоуправления в Московс-
кой области» решила: признать из-
бранными депутатами в Совет депу-
татов городского поселения Одинцово
по избирательному округу №3 ЖУЛЕ-
ГО Петра Ивановича, ПРОХОРЕНКО
Ольгу Николаевну, ЧИСТЯКОВА
Владимира Викторовича, ВЯЛКОВА
Сергея Леонидовича, САМОХИНА
Сергея Ивановича.

А. И. ГОЛУБЕВ,
председатель избирательной

комиссии городского поселения
Одинцово.

Т.В. ВЕКШИНА,
секретарь комиссии.
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ТЕМА ДНЯ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

ЭТОТ ЗАЛ посвящен защитникам
села Каринское и города Звениго-
рода. На новых стендах размести-
лись последние находки краеведов
о воинах 144-й стрелковой дивизии
и 5-го отдельного минометного ди-
визиона «Катюш».

— Это прежде всего подлинные
фотографии и фронтовые письма
солдат, непосредственных участников
контрнаступления под Москвой, —
рассказывает главный смотритель
музея Лариса Геннадьевна Васенко-
ва. – Каринское оказалось на линии
фронта. Месяц с середины ноября
здесь хозяйничали фашисты. Начав-
шееся в декабре контрнаступление
под Москвой заставило их отступить
навсегда. Конечно, и потери были
немалые. Только в нашем селе из 70
человек, ушедших на фронт, домой
вернулось только десять. После ухо-
да фашистов в селе уцелело всего
шесть домов. 54 были разрушены.

В Каринском краеведческом музее,
помимо зала боевой славы, есть зал
трудовой славы и русской старины.
Посещают музей не только местные
жители, но и гости из Звенигорода,
Москвы, Одинцова. Местные старо-
жилы с удовольствием заходят в зал
трудовой славы. Здесь среди мно-
гочисленных экспонатов, рассказыва-
ющих о совхозе «Москворецкий» (а
это фотографии передовиков, много-
численные награды, призы, подарки
со всех уголков мира), они вспоми-
нают свою трудовую молодость.

Село Каринское — одно из древ-
нейших в Подмосковье. Впервые оно
упоминается в духовной грамоте
московского Великого князя Ивана
Ивановича Красного в 1358 году.
Поэтому с таким трепетом относят-
ся жители села к залу русской ста-
рины, пополняя его личными веща-
ми из прабабушкиных сундуков и
чердаков.

С особой любовью в селе говорят
и о создателе музея Андрее Степа-

ПРИЕЗЖАЙТЕ
В КАРИНСКИЙ МУЗЕЙ

5 декабря 1941 года началось контрнаступление советских войск в битве под
Москвой. К этой дате Каринский краеведческий музей имени А.С. Подкорытова
обновил экспозицию в зале боевой славы.

•  Музей в Каринском,
созданный Андреем
Степановичем Подко-
рытовым в 70-е годы
прошлого столетия, и
сегодня живет, по-
полняясь новыми экс-
понатами.

новиче Подкорытове. Вернувшись с
фронта, он пришел учителем в Ка-
ринскую школу. Вместе с учениками
организовал в школе уголок боевой
славы. Ходил с ребятами в походы,
участвовал в раскопках, и как ре-
зультат — во многом благодаря ме-
стной администрации в селе по-
явился свой краеведческий музей.

Да такой, что не каждый районный
центр Подмосковья имеет. Кто-то
мудро заметил, что без прошлого
нет настоящего и не будет будуще-
го. Каринское, сохраняя память о
прошлом, делает достойный шаг в
будущее.

Виктор РОГОВИК
Фото Александра ЗАЙЦЕВА

В ПРЕДВОЕННОМ 1939 году Павел Родионович Ку-
динов окончил Ленинградское летное училище. Всего
два года отлетал молодой лейтенант в мирном небе,
как началась Великая Отечественная война. И сразу
фронт, воздушные бои с фашистскими асами. В 1942
году в полетах по охране ленинградской Дороги жизни
самолет Павла Кудинова был сбит. Сам он остался жив
и попал в госпиталь. Тогда же в декабре был подпи-
сан приказ о награждении Павла Родионовича Куди-
нова медалью «За оборону Ленинграда». В суматохе
военного лихолетья награда герою вручена не была. Не
получил он ее и в послевоенное время. И вот только
сегодня, уже после смерти Павла Родионовича Куди-
нова, награда нашла своего героя.

В этот день вдову летчика Александру Ивановну Ку-
динову навестили военный комиссар города Одинцова
полковник Вячеслав Борисович Клявинь и председатель
Совета ветеранов войны, труда, Вооруженных сил и
правоохранительных органов Одинцовского района Ни-
колай Романович Якушев. Им предстояло выполнить
почетную миссию – вручить семье героя медаль «За
оборону Ленинграда». Вручая награду, военный комис-
сар полковник Клявинь выразил сожаление, что заслу-
женная награда уже не застала ветерана войны. Но
медаль, как и другие награды, будет достойным напо-
минанием его детям, внукам, правнукам о боевом ге-
роическом прошлом Павла Родионовича Кудинова. В
свою очередь председатель Совета ветеранов района
Николай Романович Якушев, вручая цветы Александре
Ивановне, заверил ее, что со всеми проблемами она
всегда может обратиться в Совет ветеранов. Здесь
откликнутся и помогут.

Чуть позже Вячеслав Борисович Клявинь и Николай
Романович Якушев посетили ветерана Великой Отече-
ственной войны, полковника в отставке Николая Федо-
ровича Тарасова. Ему как бывшему старшему офицеру
финансовой службы РВСН была вручена книга «Воен-
ные финансисты в Великой Отечественной войне. Вклад
в победу». На 360-й странице книги, выпущенной в честь
60-летия Победы авторским коллективом военного фи-
нансово-экономического университета, напечатана фами-
лия Николая Федоровича Тарасова.

Виктор РОГОВИК
Фото автора

Через 53 года...

ОСОБЕННО после того, как журналисты
газеты «Коммерсант» опубликовали расклад-
ку, сколько именно денег потребуется на
сооружение легкого метро (подобное уже
существует в Москве в Бутове), с указанной
протяженностью подмосковного проекта в 260
километров. Суммы получались немаленькие:
хоть и раза в три дешевле, чем метро
обычное, однако 5 миллиардов долларов на-
считали газетчики!

В такой подаче правительство Московс-
кой области, которое намеревалось рас-
смотреть и принять проект, можно было
бы воспринять как фантазеров. Ну кому
надо ездить из Кубинки в Поварово за
5000000000 USD???

Однако... В этой истории произошел нео-
жиданный поворот. Судя по всему под по-
нятием «легкое метро» в нашем случае под-
разумевается нечто совершенно иное. А
именно – рельсовый автобус РА-1!

Изделие мытищинских машиностроителей
предназначено для перевозки пассажиров на
неэлектрифицированных участках железных
дорог и может быть применено для городс-
кого, пригородного и межрегионального со-
общения. Разработали его в 1997 году по за-
казу Министерства путей сообщения. Рель-

ЛЁГКОЕ МЕТРО В КУБИНКЕ?
Это не утопия, это реальность!

Некоторое время назад «Новые рубежи» опубликовали новость о предстоящем запуске лег-
кого метро по железнодорожной ветке от Кубинки до Звенигорода, далее через Истру с
выходом на Поварово. Эту информацию многие восприняли с недоверием.

нии бортовая компьютерная диагностическая
система, оснащен автобус системами безо-
пасности, отопления, вентиляции, автомати-
ческими дверями. В комфортабельном сало-
не вагона 68 мягких кресел, а всего он мо-
жет принять до 120 пассажиров. В автобусе
работают проводники, которые в данном слу-
чае еще и продают билеты пассажирам.

Один вагон такого автобуса тоже стоит
немало — 20 миллионов, но уже рублей.
Ходят они не только по одиночке, но и
сцепками по две-три машины. В 2005 году
ОАО «РЖД» решило заказать «Метровагон-
машу» сразу 56 таких автобусов. Машины
дизельные. И никакого переоборудования
существующей между Кубинкой и Звени-
городом железнодорожной ветки для дви-
жения автобусов не требуется, так что упо-
мянутая журналистами астрономическая
цифра потрачена не будет.

Легкое метро в подобном исполнении уже
запущено в Подмосковье на протяжении 40
километров. На участке Голутвин–Озеры
вместо устаревших тепловозов со старень-
кими вагонами пассажиров возит современ-
ный рельсовый автобус. Примечательно, что
стоимость билетов не увеличилась. Пока на
Московскую железную дорогу поступило два
автобуса, и оба были отправлены на Мос-
ковско-Рязанское отделение, но судя по
всему и Кубинке осталось ждать своих мет-
ропоездов совсем недолго.

В таком раскладе проект, конечно, отнюдь
не выглядит утопией. Скорее, наоборот. Та-
кой славный транспорт привлечет внимание
отдыхающих, туристов, грибников, любите-
лей лыжных походов — одно дело добирать-
ся до дачных поселков и мест отдыха на по-
луразбитой «кукушке», и совсем другое —
на таком приятном виде транспорта. Вряд
ли кто откажется проделать часть пути на
изделии мытищинских метровагонстроевцев.

Александр ЛЫЧАГИН

совый автобус изготовлен на базе кузова и
экипажной части нового вагона метро «Яуза».
Конструкция РА обеспечивает посадку и вы-
садку пассажиров как с высоких, так и с
низких платформ при помощи выдвижной
лестницы. Управление автобусом осуществля-
ется одним машинистом, который находится
в одной из двух кабин. Бегает машина со

скоростью до 100 километров в час. Приво-
дит её в действие дизельный движок «Мер-
седес» мощностью более 400 лошадиных сил.
Хотя в дальнейшем на такие автобусы могут
ставить и двигатели российского производ-
ства двойного назначения — точно такими же
комплектуются флотские артиллерийские ка-
тера «Буян». Машинисту помогает в управле-

•  Фото рельсо-
вого автобуса
РА-1 с сайта
мытищинского
завода «Мет-
ровагонмаш».
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ЮБИЛЕИ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

ДЛЯ ТЕХ, кто только готовится
поступать в колледж, на днях был
проведен День открытых дверей.
Гостей встречали в актовом зале.
Им был продемонстрирован
фильм о колледже. А затем вы-
ступила его директор Людмила
Николаевна Нечаева, заслужен-
ный учитель России, выпускница
этого же учебного заведения.

Колледж осуществляет подго-
товку по специальности «Финан-
сы». На базе 11 классов обуче-
ние ведется по специализациям
— «Налоги и налогообложение»,
«Казначейское дело», «Государ-
ственные и муниципальные фи-
нансы». Выпускники 9 классов
учатся по специализациям: «На-
логи и налогообложение» по про-
грамме техникума (2 года 10 ме-
сяцев) и «Налоги и налогообло-
жение» по программе колледжа
(3 года 10 месяцев), «Казначей-
ское дело». Заочникам предлага-
ется специализация «Налоги и
налогообложение».

Поступающие сдают два всту-
пительных экзамена: русский
язык (тестирование) и математи-
ку (письменно). Отличникам до-
статочно сдать только один экза-
мен по русскому языку.

Студенты очного отделения
после 11 класса учатся 1 год 10

ФИНКОЛЛЕДЖ — ПРОРЫВ
В МИР ФИНАНСОВ

Звенигородский финансово-экономический колледж (ЗФЭК) в рекламе не нуж-
дается. Ежегодно сотни абитуриентов пробуют свои силы на вступительных
экзаменах в одно из старейших учебных заведений Подмосковья. В этом году
колледж отметил 65-летний юбилей. Звенигородский финансовый техникум
был организован Советом народных комиссаров РСФСР 19 апреля 1940 года.
За годы его существования выпущено более 15-ти тысяч специалистов.

•  Когда фи-
нансы поют
романсы? Пра-
вильно, в юби-
лей!

•  Директор колледжа Людмила
Нечаева.

месяцев, на базе 9 классов — 3
года 10 месяцев по программе
колледжа (повышенный уровень)
и 2 года 10 месяцев — по про-
грамме техникума. На заочном
отделении на базе 11 классов —
2 года 10 месяцев. После окон-
чания колледжа выпускникам
присваивается квалификация
«Финансист». Те, кто обучался по
программе повышенного уровня,
получают квалификацию «Финан-
сист с углубленной подготовкой
в области налогов и налогообло-
жения».

Обучение в колледже бесплат-
ное и платное. Стоимость обуче-
ния на дневном отделении —

28000 рублей в год. Лица, посту-
пающие на базе 9 классов на
обучение по программе коллед-
жа, оплачивают только первый
год учебы. На заочном отделении
— 15000 рублей в год.

Для определенных категорий
предусмотрены льготы в оплате
за обучение. После 9 класса на
бюджетной основе (бесплатно)
учатся сироты и другие катего-
рии. Абитуриенты, имеющие ат-
тестат с отличием и получившие
по русскому языку «зачет», при
поступлении на обучение по про-
грамме техникума оплачивают
только первый год учебы. По
программе колледжа для них

обучение бесплатное. Дети из
многодетных семей, имеющие
аттестат без троек и сдавшие
вступительные экзамены на «хо-
рошо» и «отлично», зачисляются
в группу повышенного уровня на
бесплатное обучение. При по-
ступлении на обучение по про-
грамме техникума оплачивают
только первый год. Такие же
льготы имеют дети-инвалиды.
На базе 11 классов бесплатно
обучаются сироты, медалисты,
дети-инвалиды.

Выпускники могут продолжить
свое обучение в высших учебных
заведениях на льготных услови-
ях и в сокращенные сроки. С
этого года Звенигородский фи-
нансово-экономический колледж
стал филиалом Финансовой ака-
демии при Правительстве РФ.
По словам Л.Н. Нечаевой, специ-
алисты с дипломом ЗФЭК все-
гда востребованы. Студенты кол-
леджа представляли свои специ-
альности на сцене в концертных
номерах.

Лариса РОДИОНОВА
Фото автора

В ПЕРВИЧНЫХ профсоюзных
организациях жилищно-комму-
нального хозяйства не утрачены
традиции по развитию физи-
ческой культуры и спорта. Здесь
регулярно проходят Дни здоро-
вья, спартакиады, посещение
бассейна, культпоходы — все эти
мероприятия проводятся вовсе
не для «галочки» и дают очевид-
ный результат. В тягомотине
будней спортивные события в
коллективах становятся праздни-
ками радости, тем здоровым
допингом, который дает силы и
бодрость на долгое время.

Активное участие во всех спар-
такиадах и соревнованиях, прово-
димых территориальным комите-
том профсоюза, принимает кол-
лектив МУП «Управление жилищ-
ного хозяйства» (директор М.Г.
Вартапетян, председатель проф-
кома Н.В. Васина). В этом году
на районной спартакиаде, посвя-
щенной 100-летию профсоюзов
России, команда этого предпри-
ятия заняла второе место, но
стремление к победе от этого
только усилилось. На третьем ме-
сте — филиал ГУП МО «Мособл-
газ» «Одинцовомежрайгаз» (ди-
ректор А.Г. Клюев, председатель
профкома Г.Е. Малязина). А в
лидеры вышел коллектив МУЭП
«Одинцовская теплосеть» (дирек-
тор Г.В. Асатиани, председатель
профкома Н.А. Асташкина).

Сборная команда ЖКХ на
областных соревнованиях среди
руководящих работников пред-
приятий ЖКХ в число призеров
не попала, но руководители пол-
ны решимости в будущем под-
няться на пьедестал победите-
лей на областном уровне.

З.В. КУЗЬМИНА,
председатель

территориального комитета
профсоюза МП и КБП.

Этот допинг
никто не осудит
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ПЕНСИОННЫЙ ФОНД Российской Феде-
рации (ПФР) был образован 22 декабря
1990 года. С его появлением стал дей-
ствовать принципиально новый механизм
финансирования и выплаты пенсий и по-
собий. Средства для выплаты пенсий пер-
воначально были выделены из государ-
ственного бюджета, а затем формирова-
лись на базе обязательного пенсионного
страхования.

Сегодня Пенсионный фонд является ор-
ганом, на который возложены задачи по
практической реализации реформы пенси-
онной системы в Российской Федерации.
Эту работу на местах проводят государ-
ственные учреждения-отделения ПФР
субъектов Российской Федерации.

Государственное учреждение отделение
Пенсионного фонда Российской Федера-
ции по г. Москве и Московской области
создано в 2002 году в результате объеди-
нения двух отделений: отделения ПФР по
г. Москве и отделения ПФР по Московс-
кой области. Вопросы, связанные с дея-
тельностью этого учреждения, решаются
подведомственными ему главными управ-
лениями и управлениями ПФР.

Одним из них является Управление
ПФР № 5 по Одинцовскому району. Оно
обслуживает население Одинцовского рай-
она, г. Краснознаменска, г. Звенигорода. В

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД ДЕРЖИТ ФРОНТ
Управлению Пенсионного фонда Российской Федерации по Одинцовскому району — 15 лет
нем состоят на учете 70834 пенсионера.

Средний размер трудовых пенсий на 31
октября составил 2103 руб., по г. Москве
он равен 2191 руб., по Московской облас-
ти — 2180 руб., а по Российской Федера-
ции — 2061 руб.

Управление выполняет такие задачи:
— организует работу по учету средств,

поступающих по обязательному пенсион-
ному страхованию, целевому использова-
нию средств обязательного пенсионного
страхования, по контролю за их исполь-
зованием;

— финансирует расходы на выплату тру-
довых пенсий, пенсий по государственно-
му пенсионному обеспечению и социальных
пособий на погребение умерших пенсио-
неров, не работавших на день смерти, и
других выплат, отнесенных законодатель-
ством к компетенции Пенсионного фонда
Российской Федерации (в 2004 году было
назначено 3418 пенсий);

— организует работу по ведению базы

данных по пенсионерам; ведению индиви-
дуального (персонифицированного) учета
сведений обо всех категориях застрахован-
ных лиц (обязательным пенсионным стра-
хованием охвачены 250 тысяч жителей);

— ведет прием граждан, рассматривает
их предложения, заявления и жалобы по
вопросам, относящимся к компетенции от-
деления и его территориальных органов (в
2004 году рассмотрено 157 письменных
обращений граждан.

И это далеко не полный перечень выпол-
няемых работ нашим управлением.

Как известно, со вступлением в силу
Федерального закона от 22 августа 2004
года № 122-ФЗ (о замене предоставляе-
мых гражданам отдельных льгот денежными
компенсациями — ежемесячными денежны-
ми выплатами), организация ЕДВ была
возложена на Пенсионный фонд РФ. В
целях реализации указанного закона управ-
лением проведен комплекс мероприятий:
подготовлен сегмент регистра поименован-

ных выше лиц, установлены для каждой
категории предусмотренные законом раз-
меры ЕДВ, организованы выплаты и дос-
тавка ЕДВ их получателям.

Управление № 5 охватывает ЕДВ 2711
граждан, которым оказывается государ-
ственная поддержка за счет средств фе-
дерального бюджета. Это инвалиды и уча-
стники Великой Отечественной войны, ве-
тераны боевых действий, жители блокад-
ного Ленинграда и некоторые другие ка-
тегории.

Ежедневно, с понедельника по пятницу,
ведется прием граждан сотрудниками уп-
равления. Коллектив учреждения под ру-
ководством начальника Л.И. Полесской, а
также опытных начальников отделов Н.А.
Никифоровой, Л.В. Анциферовой, О.В.
Свистуновой, И.Ю. Ежова, О.П. Шиндиной,
В.В. Форсовой, Т.Н. Правило, В.И. Боча-
ровой, И.Г. Яшина старается достойно
обслуживать пенсионеров.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ

Здравствуйте, уважаемая газета. Хотелось бы по-
делиться интересным наблюдением. Менял тут недав-
но резину и вот что подметил: цена на «переобува-
ние» с летних на зимние колеса для полного комп-
лекта гораздо выше, чем на обычный шиномонтаж.
Если просто приезжаешь на шиномонтаж и ремонти-
руешь колесо, то тебе говорят нормальную цену, но
стоит только заикнуться про «переобуться», тут же
цена взлетает рублей на 250-350 (кому как совесть
позволит). Подъехав к одному из сервисов, я пошёл
поинтересоваться, во сколько выльется мне удоволь-
ствие рассекать на зимней резине. При условии, что
диски R15 и литые, мне объявили сначала 800, по-
том 900. Ну, делать нечего, стал ждать свою оче-
редь. Стою, курю на улице, смотрю: прайс на стен-
ке висит. Дай, думаю, посмотрю. Шиномонтаж — 50,
снять-поставить — 50, балансировка — 50, грузики
по 10. Итого 160 рублей с колеса, а их 4, и всего
имеем 640. Неплохая разница — 900 и 640!!!!! И это
шиномонтажник имеет с одной машины, а их за день
проходит около 15-20. Я, конечно, не стал сразу го-
ворить о своих вычислениях, дабы они не повлияли
на качество работы, но когда пришло время распла-
чиваться, я спросил: «С меня 600 рублей?» Шино-
монтажник очень удивился такому вопросу, мол, как
600, когда было 900. Я завел разговор про прайс-
лист, где чётко написано, что почём. На это он ска-
зал, что я должен 640 (40 за грузики), и я доволь-
ный поехал домой. Через 3 дня мне выпала честь по-
ехать на другой машине туда же. На этот раз колё-
са были R14. Меня они сначала не узнали и объя-
вили цену 750 рублей. Тут я попросил расценки,
потому что с доски объявлений они были заботливо
убраны. В этот момент у них стоял «Ниссан» после-
дней модели, и подходило время расплаты, поэтому
мастер сказал, что попозже покажет. Взяв со спокой-
ным видим 900 рублей с женщины на «Ниссане», он
спросил, что за колёса. Узнав размер и посчитав,
объявил 560 руб. На том и порешили.

К чему я это написал? Для того, уважаемые, чтоб
нас не разводили на деньги вот такие хлопцы. Ко-
нечно, 200-300 рублей — деньги небольшие, но всё
же это 10-15 литров бензина. Будьте внимательней!
На этом заканчиваю, удачи вам на дорогах!

Дмитрий Н.

5 волшебных фраз, которые надо сказать в авто-
сервисе, чтобы с тебя взяли…

в три раза больше:
 1. «Если что не развинчивается, можете поменять

целиком».
2. «Ну, я вам машину оставлю, а жена вечером

заберет».
3. «Ну что там? Совсем плохо?»
4. «А вы карточки принимаете?»
5. «Да там все нормально! Ты только масло про-

верь...»
в три раза меньше:
 1. «Да у нас при банке таких «крузеров» — де-

вять штук. Меня так послали, цены пробить...»
2. «Степаныч! Машина хозяина. Головой отвеча-

ешь».
3. «А у нас в налоговой случай недавно был...»
4. «Вы «Запорожцы» чините?»
5. «Вот и мой механик покойный тоже так гайки

откручивал...»

Во нас «обувают!»
В 2000 ГОДУ здесь собра-

лись учащиеся старших клас-
сов школ Одинцовского райо-
на на свой первый бал, став-
ший затем традиционным. Ав-
тор проекта возрождения ба-
лов в старинной усадьбе —
Наталья Николаевна Борисова.
Каждому балу предшествует
большая подготовительная ра-
бота. Это отбор пар в школах,
обучение их элементам баль-
ных танцев прошлых веков. Тем
не менее балы пользуются по-
пулярностью у молодежи, и с
каждым годом расширяется
состав и география участников.
Зал флигеля усадьбы «Вязе-
мы» уже с трудом вмещает
всех желающих. За пять лет в
балах приняли участие около
тысячи дам и кавалеров не
только Одинцовского района,
но и других городов Москов-
ской области и из Москвы.

Нынешний юбилейный бал,
как всегда, под звуки полонеза,
открыла его хозяйка Наталья
Николаевна. Затем пары закру-
жились в вихре вальса. Один
танец сменяет другой. В зале
царит веселье, а бальные пла-
тья дам создают атмосферу
блестящих балов прошлых сто-
летий. В перерывах между
танцами — игры, загадки, вик-
торины, где победители получа-
ют призы. Строгое жюри вни-
мательно следит за танцующи-
ми, чтобы в конце объявить луч-
шую пару.

Но все кончается, смолкает
музыка, гаснут свечи. Гости
разъезжаются, чтобы встре-
титься на следующем балу.

Юрий КОРОВИН
Фото автора

БАЛ, КАК 200 ЛЕТ НАЗАД
Во дворце князей Голицыных в Вяземах состоялся юбилейный осенний бал.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

В Одинцовском отделении Всерос-
сийского общества инвалидов, кото-
рое возглавляет Людмила Сергеевна
Седлова, около тысячи членов. И каж-
дый из них – яркая личность. Сама
Людмила Сергеевна рассказывала,
что лечит душу музыкой, классичес-
кой и современной. На празднике
звучало немало прекрасных произве-
дений. Хорошо выступили студенты
Московского института искусств. Ре-

ЕСЛИ ТЫ ЛИЧНОСТЬ
бята, неизбалованные успехом, очень
старались, чувствуя благодарную ре-
акцию зрителей. Бурными аплодис-
ментами сопровождалось и выступле-
ние коллектива «Лада».

Важно отметить, что в торжествен-
ном мероприятии приняли участие и
общественные организации, и госу-

дарственные учреждения, которые за-
нимаются проблемами инвалидов.

«Это был настоящий музыкально-по-
этический фестиваль», «теплое душев-
ное общение», — такие оценки мож-
но было услышать от гостей по окон-
чании праздника.

Лариса РОДИОНОВА
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Работай с умом, а не до ночи!
В дни осенних каникул в Звенигородском пансионате «Солнечная поляна» проходил гражданский мара-

фон активистов школьного самоуправления в районе — своеобразное продолжение форума «Верим в
Россию. Строим Россию», но уже на местном уровне. В этом мероприятии приняли участие активисты как
Одинцовских школ, так и старшеклассники района.

УПРАВЛЕНЦАМ просто повезло — руково-
дители марафона и педагоги-кураторы А.С.
Прутченков, Н.В. Караваева, Л.Б. Янсюкевич,
Е.В. Есютина, М.Э. Тупицина и огромная бла-
гоустроенная территория пансионата позво-
лили ребятам не только продуктивно пора-
ботать, но и чуть-чуть отдохнуть. Почему
чуть-чуть? Да потому, что нужно было мно-
гое успеть. Ежедневные занятия проводились
в форме бизнес-тренингов, игр на сплоче-
ние коллектива, а также своеобразных «моз-
говых штурмов» с целью разработки новых
идей и проектов (игра «Наша школа — го-
род»).

Кроме того, старшеклассникам предложили
«решить» различные социальные проблемы (ме-
тод кейс-стадии), выбрать главу импровизи-
рованного города и состав городской Думы (не
менее 3-х депутатов).

Участники марафона разработали проекты,
которые хотели бы реализовать в ближайшее
время: открытие школы танцев, организация
регулярных школьных выставок, проведение
экскурсий по Золотому кольцу и многое дру-
гое. Ассоциация «Мы» (одинцовская гимназия
№ 4), например, решила взять шефство над
Зайцевским детским домом.

После напряженной работы Александр Сер-
геевич Прутченков спросил ребят: «Ну что, ус-

тали? Может, кто-нибудь хочет домой?», на что
дети ответили, что могут трудиться еще целую
ночь. «Нет, работать надо с умом, а не до ночи»,
— сказал он тогда. Ребята усвоили этот урок и
отправились на дискотеку.

Когда марафон подошел к концу, все участ-
ники заполнили анкеты о своих впечатлениях.
«Все было прекрасно! Спасибо огромное! Спа-
сибо нашим педагогам за их улыбки и любовь
к участникам марафона! Очень надеюсь, что мы
встретимся вновь!» — пишет Юля Перова (9 «Л»
класс, гимназия № 4).

Думаю, остальные активисты школьного са-
моуправления поддержали ее мнение, а потому
остается лишь ждать новой встречи.

Анна ЛЕОНОВА,
гимназия № 4

Фото автора

«Dangerous»

перетанцевали всех

С 5 ПО 6 ОКТЯБРЯ в ФОК стадион
«Старт» (г. Реутов) состоялся Кубок откры-
тия сезона по хип-хопу и диско, в рамках
которого прошло первенство России сре-
ди юниоров, и Российский рейтинговый
турнир среди детей и взрослых. Масш-
табы поражают любое, даже самое разыг-
равшееся воображение: ребята из 64-х
коллективов и из 29-ти городов России,
Эстонии и Украины радовали в эти дни
своим мастерством и талантами педаго-
гов, судей и просто тех, кто пришёл по-
смотреть на это действо.

Мы, конечно же, интересуемся дости-
жениями наших конкурентов, но, как из-
вестно, своя рубаха ближе к телу. По-
этому разрешите поведать вам о дости-
жениях тех ребят, которые защищали
честь нашего родного Одинцовского рай-
она:

Первое место среди взрослых в кате-
гориях хип-хоп и диско занял Глотов Ар-
тём. Поддержал брата и Роман Глотов,

Как «Дорохово» влияет

на молодёжь Кубинки?
Утром 4 ноября, когда шли первые часы но-

вого государственного праздника – Дня народ-
ного единства, на железнодорожной  станции
Кубинка-1 собрались 14 молодых активных
школьников и студентов. Поводом такого нео-
бычного сбора с неподъёмными сумками и по-
зитивным настроением было проведение моло-
дёжного семинара, цель которого – создание
эффективной системы управления и деятель-
ности общественной организации Одинцовско-
го района «Совет молодёжи «Время», которая
была недавно организована в Кубинке по ини-
циативе самой молодёжи.

ЖИТЕЛИ Кубинки уже
многое узнали об этом объе-
динении, побывали на ме-
роприятиях, которые прово-
дятся по инициативе и ак-
тивном участии молодёжи.
Знакомы члены совета моло-
дёжи «Время» школьникам
кубинских школ №1 и №2,
Акуловской и Асаковской
школ, тем более что значи-
тельная часть активистов
организации – это и есть
старшеклассники этих учеб-
ных заведений.

Программа семинара
была разработана молоды-
ми жителями Кубинки со-
вместно с властями горо-
да. Проведение этой  трех-
дневной молодёжной шко-
лы управления поддержа-
ли и помогли в организа-
ции начальник территори-
ального управления по го-
родскому поселению Ку-
бинка Андрей Николаевич
Будков, Совет депутатов
этого поселения, Союз
предпринимателей Кубин-
ки, завод «Кубинские кол-
басы» и Кубинское потре-
бительское общество.

Три  дня в пансионате «До-
рохово ВИЛС», что в приго-
роде Рузы, по мнению участ-
ников семинара, стали для
них самыми яркими за этот
год. В разгар работы семи-
нар посетили председатель
Совета депутатов Кубинки
Николай Иванович Образ-
цов и учредитель совета мо-
лодёжи «Время» Оксана Ле-
онидовна Ермолаева, кото-
рые привезли ребятам слад-
кие гостинцы, свежие идеи
и, естественно, оказали мо-
ральную поддержку.

В завершение семинара

весь корпус был увешан пла-
катами, исписанными идея-
ми ребят. В последний ве-
чер каждый попробовал со-
сиски кубинского производ-
ства, которых было пять ки-
лограммов. Ребята пожари-
ли их на мангале и удиви-
тельно быстро съели. Пир-
шество на свежем воздухе
стало заслуженной наградой,
известно ведь – сделал дело,
гуляй смело, а   цель семи-
нара и его программа были
полностью выполнены. Ито-
гом стало утверждение пла-

на работы совета молодёжи
«Время», который ребята со-
ставили сами, основываясь
на своих идеях и реальной
полугодовой работе. Следую-
щий этап – юридическая ре-
гистрация этой организации,
поэтому актуальным вопросом
было не только создание пер-
спективного плана меропри-
ятий, но и обсуждение воз-
можного заработка. Самым
неординарным предложени-
ем послужила идея создания
собственного огорода, про-
дукцию с которого можно ре-
ализовывать на местном рын-
ке.

Говорить об идеях,  кото-
рые молодые активисты воп-
лотят в жизнь, сегодня преж-
девременно, потому что сна-
чала нужно доказать свою са-
мостоятельность, ответствен-
ность и целеустремленность.
Сотрудники совета молодё-
жи «Время» в последние ми-
нуты семинара пообещали
друг другу сделать всё воз-
можное, чтобы все идеи ста-
ли реальностью.

Иван ЕФИМОВ,
студент ОГУ

Вот уже наша одинцовская молодёжь активно живёт и развивает-
ся не только на родных районных просторах, но и с удовольствием
разъезжает по различным уголкам нашей необъятной Родины, чтоб,
как говорится, не только на других посмотреть, но и себя показать.
Поэтому для тех, кто не в теме, сообщаем последние новости с
танцполов страны, завоёванных  воспитанниками Одинцовского ЦСТ
«Dangerous».

занявший 1-е место в тех же категориях,
но среди юниоров, и вдобавок ставший
чемпионом России среди юниоров.

Звание «Открытие соревнований» по пра-
ву принадлежит Дмитрию Алхасову, заняв-
шему 4-е место среди начинающих юнио-
ров в категориях хип-хоп и диско, и это
притом, что Дима занимается танцами
всего полгода!

Андреева Екатерина стала призёром в
категории хип-хоп среди юниоров, заняв
2-е место.

8-е место среди взрослых в категории
хип-хоп заняла Зайцева Светлана. Мне ка-
жется, что все ребята — молодцы, особен-
но те, кто защищал честь района, пред-
ставляя своё мастерство среди взрослых
спортсменов. Согласитесь, что это нелег-
ко, если тебе всего 15-16 лет.

Но наши ребята выступили более чем
достойно. Мы поздравляем их и желаем
им новых вершин и побед!

Наталья СЕРПУХОВИТИНА

• Вот нас сколько, активистов
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черный оранж

Мусорный ветер
«Дым на небе, дым на земле
Вместо людей машины.
Мертвые рыбы в усохшей реке,
Зловонный зной пустыни».

(Гр. «Крематорий», песня «Мусорный ветер»)

— НАСТЬ, ну пошли через лес. Там тихо,
птички, листочки… На дворе осень, в лесу
сейчас красиво, все как будто золотое!..

Возвращаюсь с тренировки с подругой.
Спорим, как идти домой: по городу или бо-
лее длинным путем, но через лес. Наконец,
соблазнившись посмотреть красоту осенне-
го леса, соглашаюсь идти через лес.

Входим в наш одинцовский лесок. Тиши-
на… Ну, думаю, спасибо тебе, Ксюша, что
уговорила меня пойти этим маршрутом. Гля-
дя на ярко-красные гроздья рябины, шур-
шащие под ногами золотые листья и вдыхая
свежий воздух, мы почувствовали необъяс-
нимое чувство свободы и решили собрать
гербарий и принести частичку осеннего леса
домой. Начинаем поиски симпатичных цве-
точков, травинок, листиков… Так, возьмем
вот этот желтый, и вот этот красный тоже
ничего… Поднимаю листок, а под ним оку-
рок. Желание брать лист пропадает, настро-
ение чуть портится. Замечаю в высокой тра-
ве симпатичный колосок, лезу за ним, под

ногами раздается непонятный треск. Смот-
рю под ноги: пластиковая бутылка и куча
фантиков. Вдруг раздается крик Ксюши:
«Вот свиньи!» Иду к ней и вижу ее с квад-
ратными глазами, стоящую у небольшой по-
лянки, а на полянке… Погром, как после Ма-
мая! Везде уголь — следы костра, но кроме
угля, на земле валяются горы оберток, бу-
тылок и просто неимоверное количество
окурков. Желание собирать гербарий, лю-

боваться природой и хорошее настроение
пропадают окончательно. С испорченным
настроением идем домой, а по пути видим
еще несколько подобных свалок. Перед нами
идет девочка и ест шоколадку. Потом выб-
расывает обертку прямо на землю. Не вы-
держав, спрашиваю у нее: «Неужели так
трудно донести бумажку до урны?» Девочка
с удивлением ответила: «Да ведь все так де-
лают!»  У нас — шок.

Н-да… Вот чему мы, взрослые, научили
подрастающее поколение. Еще немного, и
маленькие дети будут гулять по лесу, а по-
том возвращаться с радостными криками:
«Мама, папа, я нашел такую красивую банку
в кустах!»

Особенно «веселая» картина бывает весной,
ведь зимой бросил фантик,  через минуту его
уже замело снегом, и снова идеальный белый
покров на земле. А весной мы видим резуль-
тат — ровный слой мусора повсюду.

Я благодарна людям, которые доброволь-
но очищают лес. Я знаю одну женщину, кото-
рая каждый день, выгуливая свою собачку,
собирала по мешку мусора и относила его на
помойку. Раньше я удивлялась, но сейчас эта
женщина вызывает у меня лишь уважение.

Что я хочу сказать? Даже и не знаю, про-
сто, входя в наш «городской лес», надеешься
хоть немного отдохнуть от городской суеты,
но, увы, вместо душевного отдыха получаешь
лишь очередную порцию раздражения.

Настя ЯМЩИКОВА

Конкурс
возрождения…

26 НОЯБРЯ в актовом зале Одинцовс-
кой детской музыкальной школы состоялся
финал конкурса молодежных проектов
«Возрождение духовного наследия». Кон-
курс проводился в соответствии с распо-
ряжением губернатора  Московской об-
ласти «Об объявлении 2005 года в Мос-
ковской области Годом культуры», поста-
новлением главы Одинцовского района «О
проведении конкурса молодежных проек-
тов «Возрождение духовного наследия» и
в целях поддержки интеллектуального,
творческого и духовно-нравственного раз-
вития молодежи, создания условий для
ее самореализации, пропаганды социаль-
но-позитивного образа жизни и поддер-
жки талантливой молодежи.

Организацией конкурса занимался ко-
митет по делам молодежи, культуре и
спорту администрации Одинцовского рай-
она. Участником мог стать практически
любой житель Одинцовского района, не-
обходимо было только подготовить про-
ект, отвечающий теме конкурса и своев-
ременно подать заявку на участие. Даль-
ше шла работа оргкомитета по отбору про-
ектов, которые выходят в финал конкурса,
уточнение номинаций и призового фонда.

До финального тура дошли 16 проек-
тов, авторы которых представляли свои
идеи на суд жюри, возглавляемого за-
местителем главы администрации райо-
на П.Н. Колесниковым. В состав жюри
вошли: А.П. Громов и О.И. Демченко, за-
местители председателя комитета по де-
лам молодежи, культуре и спорту; В.Д.
Савостин, проректор Одинцовского гума-
нитарного университета; Л.А. Савченко,
священник Гребневского храма; Д.А. Ми-
ниханова, директор НОУ «Театр-студия
детской песни «Ладушки» (воспитанники
которой открывали конкурс); Л.А. Ерошев-
ская,  руководитель литературного объе-
динения «Парнас».

Тематика представленных проектов
была очень интересна и разнообразна:
историко-партиотические исследования;
работы, посвященные различным направ-
лениям молодежной культуры, возрожде-
нию православных праздников; экологи-
ческие проекты; разработка туристичес-
тических маршрутов и другие.  Работа
продолжалась в течение четырех часов.
Особенно пришлось поволноваться учас-
тникам, когда жюри подводило итоги.

Вот имена победителей:
1 место – Капустина Полина, выпускни-

ца Асаковской школы, ныне студентка МГУ
(Проект «Детские районные экологичес-
кие организации», номинация «Экологи-
ческая культура»).

2 место – Новикова Ульяна, выпускни-
ца Асаковской школы (Проект «Сражение
у села Крымское в Отечественной войне
1812 года», номинация «Патриотизм»).

3 место разделили Щуцкая Полина,
преподаватель Одинцовской детской му-
зыкальной школы (Проект «Здравствуй,
Одинцово, Одинцовский край!», номина-
ция «Заповедные места») и Адельшинова
Нелли, преподаватель Одинцовской шко-
лы искусств (Проект «Концепция телеви-
зионного программирования в сфере
культуры Одинцовского района», номина-
ция «Культурное обозрение»).

Поздравляем победителей и участни-
ков конкурса! Новых вам идей! А самое
главное, что большинство из представ-
ленных на конкурсе проектов, мы очень
надеемся,  будет возможно воплотить в
жизнь. Некоторые уже реализуются.

ДА РАЗВЕ СЕРДЦЕ ПОЗАБУДЕТ

ТОГО, КТО ХОЧЕТ НАМ ДОБРА?
ОДИНЦОВСКИЕ ШКОЛЬНИКИ О СВОИХ УЧИТЕЛЯХ:
ЗДРАВСТВУЮЩИХ                        И УШЕДШИХ...

Мы никогда
не забудем!!!

«ЗДРАВСТВУЙ, дружок!» — с
такими словами Инесса Петров-
на Светлова приветствовала уче-
ников частного колледжа и лицея
№ 6 города Одинцово. Она была
тем человеком, который никогда
не откажет в помощи, всегда по-
может и сделает все для каждо-
го ребенка. Я думаю, ни один
школьник, с которым она когда-
либо встречалась, не забудет ее
лучезарных глаз, светлой улыб-
ки этой доброй, всеми любимой
сильной женщины. Да, именно
сильной! Ведь чтобы достичь
таких успехов, надо быть по-на-
стоящему сильной, готовой ко
всему женщиной, пройти слож-
ную дорогу, которая называется
жизнь!

Инесса Петровна Светлова ро-
дилась 1 октября 1939 года в
деревне Сабурово Воскресенско-
го района. Училась  она в Мало-
вяземской школе, которую закон-
чила в 1957 году. В этом же году
поступила в Московский государ-
ственный педагогический инсти-
тут на факультет биологии, химии
и географии. И в 1962 году с
дипломом учителя пришла рабо-
тать в школу-интернат, затем ра-
ботала в школе № 5 города Один-
цово завучем. С 1978 года — бес-
сменный директор лицея № 6 в
Одинцове. Давняя мечта о нео-
быкновенной школе не покидала
Инессу Петровну. И вот в 1992
году, в апреле, благодаря безум-
ной дерзкой смелости и настой-
чивости Инессы Петровны на
свет появилась совершенно нео-
бычная по тем временам школа
— «Частный колледж в городе
Одинцово». 1992-2002 годы были
непростыми. Инна Петровна вме-
сте с коллективом колледжа год
за годом буквально отвоевывала
право на существование такой
школы в России.

Но очень часто Бог забирает
от нас людей, которых так силь-
но любим! Он забирает их на не-
беса, самых дорогих, самых це-
леустремленных, самых-самых!
Три года назад, в 2002 году, Инес-
са Петровна ушла из жизни. Но
она навсегда останется в серд-
цах тех учеников, которых она вос-
питывала, тех учителей, с кото-

рыми она работала, в сердцах
всех людей, которые ее знали.
Мы никогда не забудем ее!!! Она
навсегда останется с нами, не-
смотря ни на что!

После трагедии, которая про-
изошла летом 2002 года, наш кол-
ледж стал называться «Коллед-
жем Инессы Светловой». Мы —
светловцы — гордимся этим и
будем гордиться всегда.

Каждый год первого октября,
в день рождения Инессы Петров-
ны, ученики, учителя и близкие
люди едут почтить ее память на
Ваганьковское кладбище. И в
этом году мне довелось поехать
туда вместе со всеми. Если бы
вы видели лица всех тех, кто сто-
ял у могилы, кто мысленно бесе-
довал с ней. Ребята читали сти-
хи! Ученицы 1 класса исполнили
любимую песню Инессы Петров-
ны «Ландыши» и «Молитву» Бу-
лата Окуджавы, которую она тоже
очень любила. Я не могу пере-
дать тех чувств, которые перепол-
няли меня тогда. Грусть и чув-
ство глубочайшей благодарнос-
ти судьбе, подарившей мне
встречу с этим прекрасным че-
ловеком.

Она навсегда останется в на-
ших сердцах как идеал, к кото-
рому надо стремиться.

Наташа АНИСИМОВА,
ученица 11 класса

колледжа
Инессы Светловой

50 лет
у школьной доски

В ОДИНЦОВСКОМ лицее № 6 им. А.С. Пушкина работает
замечательный учитель географии Татьяна Николаевна Ха-
бирова.

Ее учительский стаж  составляет ровно 50 лет, однако схо-
дить с дистанции она не собирается да и не хочет. Когда в
далеком детстве у нее спрашивали о будущей профессии, то
Татьяна Николаевна уверенно, без тени сомнения, отвечала:
«Я стану учителем!» Взрослые удивлялись, отговаривали: «Ну
зачем тебе идти в учителя, война идет...» А Татьяна Николаев-
на не послушалась и стала учителем. Причем великолепным.
Возможно, это что-то фамильное, ведь все ее родственники
были учителями, а возможно, решающую роль сыграла лю-
бовь Татьяны Николаевны к учебе, к знаниям. Первые семь
классов она закончила с отличием. Потом было Белебеевское
педагогическое училище (бывшее реальное училище), чье зда-
ние навсегда запомнилось своей красотой, затем Архангельс-
кий педагогический институт  им. Ломоносова… Везде и все-
гда Татьяна Николаевна шла на учебу, как на праздник. Однако
нельзя думать, что все дни напролет она проводила за книга-
ми, нет! Оставаясь отличницей, занималась и народными танца-
ми, и в художественной самодеятельности участвовала… Ухо-
дя рано утром на учебу, Татьяна Николаевна возвращалась
лишь поздно вечером — вот такая занятость была!

Даже сейчас энергии Татьяны Николаевны может позави-
довать любой учитель. Благодаря ее живому характеру каж-
дый урок географии проходит «на ура». А изучать геогра-
фию России было особенно интересно потому, что Татьяна
Николаевна изъездила ее вдоль и поперек (муж военный, а у
военных жизнь, как известно, — сплошная командировка). Где
они только ни побывали: и в Башкирии, и в Мирном, и в
Архангельске… Вот и дополняются научные рассказы живы-
ми историями о людях, которые там живут, и событиях, слу-
чившихся с Татьяной Николаевной.

Даже сейчас, когда прошло столько лет после принятия ею
окончательного решения стать учителем, Татьяна Николаев-
на нисколько не жалеет об этом. Хотя бы потому, что, по ее
мнению, в работе учителя сразу становятся видны его дос-
тоинства и недостатки. Однажды в Пущине состоялась встреча
учителей с  учеными разных специальностей. Те признались
учителям: «Мы вам завидуем. Вы видите результаты своих
трудов практически сразу, а пока оценят наши труды, прой-
дет неизвестно сколько времени». В этом-то и заключается
основная «изюминка» педагогической деятельности. А труды
Татьяны Николаевны уже оценены — она отличник просвеще-
ния России. Эту награду Татьяна Николаевна получила лишь
с третьей попытки: как только  ее кандидатуру выдвигали на
награждение, мужа срочно переводили на другое место ра-
боты. Татьяна Николаевна поступала благородно: какой смысл
получить награду и тут же уехать? Она отказывалась, уступая
дорогу тем учителям, которые никуда не уезжали. Звание от-
личника просвещения России Татьяна Николаевна получила
лишь в Одинцове, когда никуда ехать уже не надо было.

И вот сейчас у Татьяны  Николаевны день рожденья. Ей
исполняется… А, впрочем, какая разница, сколько исполня-
ется лет хорошему человеку! Главное, чтобы у него все было
ХО-РО-ШО!!!

Настя ЯМЩИКОВА,
6-й лицей г. Одинцово
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ОДНА из главных проблем автовла-
дельцев наших дней – непрерывно
растущие цены на бензин. Последний
скачок процентов приблизительно на
десять состоялся этой осенью. Теле-
экраны заполонили сюжеты с возму-
щающимися топливным беспределом
российскими автомобилистами. Одна-
ко…  Я решила провести небольшой
эксперимент – понаблюдать за пото-
ком машин на одинцовских улицах в
час пик. Конечно, выбрала самую
оживленную – Можайское шоссе. Пост
наблюдения организовала напротив
«Ростикса». Взяла тетрадку, ручку и
начала отмечать, сколько же человек
перевозят легковые авто. Некоторые
машины благополучно избегали мое-
го пытливого глаза – попробуйте раз-
глядеть, сколько людей едет в маши-
не, окна которой наглухо затонирова-
ны.

Итоги парадоксальные. Оказывает-
ся, в легковых автомобилях в основ-
ном ездят по 1-2 человека. Вот моя
неутешительная статистика: за 15 ми-
нут наблюдений мимо меня проследо-
вали в сторону Москвы 220 легковых
автомобилей. Из них пятерых и четве-
рых везли всего по два авто, троих –
восемь, двоих – 73, а в гордом одино-
честве управляли автомобилями целых
135 водителей!

Я не понимаю, люди жалуются на
цены на бензин, а сами ничего не
предпринимают для  экономии своих
денег и продолжают возить в авто
только себя, родимого, и еще немно-
го воздуха. Полторы тонны железа,
резины, стекла, заправленные соро-
ка литрами невосполнимого нефте-
продукта, служат только тому, чтобы
переместить некую персону из пункта
А в пункт Б.  Между тем средние циф-
ры летнего эксплуатационного расхо-
да бензина АИ-93 для классических
«Жигулей» всех моделей при городс-
кой езде составляют примерно 10 лит-

ров на 100 километров. Это нынче руб-
лей в 180 обойдется, не считая дру-
гих расходов автомобилиста – масло,
фильтры, «незамерзайки», ОСАГО,
штрафы и прочая, и прочая… В то же
время ни один из жалобщиков на при-
кол своего железного друга по причи-
не дороговизны корма не поставил.
Только ругаются – машин с каждым
днем всё больше и больше, пробки
всё длиннее и длиннее, времени езда
отнимает много, а уж нервов – вооб-
ще не сосчитать.

Между тем, способы сэкономить,
безусловно, есть. И удивительно, что
ими мало кто пользуется – значит, о
кризисе цен на бензин говорить пока
преждевременно. На мой взгляд, ав-
томобилистам пора бы перестать
быть эгоистами. Возьмём, например,
четверых человек, коллег по работе.
Они работают в одном здании, но при-
езжают на работу по отдельности,
каждый на своей машине. Ну разве
нельзя объединиться и ездить на ра-
боту вместе: один день — на  одной
машине, другой день — на другой? Вот
и выходит, что мы убиваем сразу не-
сколько зайцев. Дорога становится
веселей? Веселей! Коллеги узнают
друг о друге то, чего не смогут узнать
в рабочее время? Узнают! Соответ-
ственно, коллектив сплачивается? Ра-

зумеется. Ну а экономия на автотоп-
ливе… это само собой!

И еще немаловажный момент – ведь
на дорогу выедут не четыре машины, а
только одна. Если это произойдет по-
всеместно – представляете, как разом
опустеют улицы Москвы и Одинцова?
Насколько чище станет воздух?

Вот только проблема – как найти друг
друга, подружиться в интересах ЭКО-
номии и ЭКОлогии? Говорят, сейчас
это можно сделать через Интернет.
Люди сообщают свой маршрут, время
выезда и набирают попутчиков. Порой
и «безлошадных» — не имея возможно-
сти отплатить услугой за услугу, такие
пассажиры просто помогают компен-
сировать расходы на бензин, что тоже
в принципе неплохо.

А еще сейчас по телевизору стали
показывать социальную рекламу. «По-
дари себе день без автомобиля. Себе
и городу». Кроме шуток, отличный по-
дарок. Прогуляться пешком, почитывая
газету, доехать до работы в обще-
ственном транспорте (вот бы только
ещё не толкаясь при этом) – какая кра-
сота!

А на сэкономленные деньги лучше ку-
пить цветов любимым или в кино схо-
дить, что ли…  Короче, устроить себе
праздник!

Анастасия ЯМЩИКОВА

черный  оранжевый

10-11 класс, наверное, — один
из самых сложных периодов в
жизни мальчишек и девчонок. В
это время начинаешь задумы-
ваться о выборе профессии, хочу
подчеркнуть, ПРАВИЛЬНОМ вы-
боре. Многие начинают прохо-
дить специальные психологичес-
кие тесты, ездить на консульта-
ции… Очень важно, чтобы буду-
щая профессия, работа были не
просто способом заработать
деньги, а любимым занятием,
хобби.

ДУМАЮ, многие выбирают своей про-
фессией журналистику. Но, как сказал
М.В. Ломоносов: «Если вы выбираете
эту профессию ради денег, то она не
для вас».

Как же быть старшеклассникам, ре-
шившим во что бы то ни стало стать
журналистами? Школа юных журнали-
стов (ШЮЖ) при МГУ спешит к вам на
выручку. ШЮЖ, как ее часто называ-
ют, известна и за пределами универ-
ситета. В ней обучались такие извест-
ные журналисты, как Татьяна Митко-
ва, Вячеслав Грунский и другие. Гово-
рят, школа, созданная еще в 70-х, и
та, какой она стала сейчас, — абсо-
лютно разные. Желающие стать сту-
дентами факультета журналистики при
МГУ все чаще выбирают подготови-
тельные курсы, считая их более эф-
фективными. Многие говорят, что
ШЮЖ — ненужная трата времени. Но
я не могу согласиться с этим. Целый
год я обучалась в ШЮЖе и за это вре-
мя узнала очень много интересного о
журналистике, у меня появилось мно-
го друзей, а общение — неотъемлемая,
основная деталь журналистики.

Здесь есть и репортер Вычуб Генна-
дий Семенович, который поможет с
публикациями, которых для поступле-
ния нужно не меньше пяти; и литера-
тор Алексеева Татьяна Спартаковна,
которая способна поднять настроение
любому; и обожаемый нами Панкеев,
вещающий о теории жанров, и многие
другие преподаватели, которые опус-
каются до уровня нас, девчонок и маль-
чишек, и общаются на нашем языке
так, что каждая лекция становится ка-
ким-то неповторимым, долгожданным
событием.

К тому же Школа юного журналиста
выпускает газету «Холмогоры» под ре-
дакцией одной из лучших студенток
журфака Алены Филимоновой.

Как поступить в ШЮЖ? Необходимы
три творческие работы, две фотогра-
фии 3х4 и справка из школы. Процесс
поступления состоит из двух этапов:
первый — творческое сочинение, на
которое отводится два часа. На выбор
предоставляется пять тем. Например:
«Ярмарка тщеславия», «Лебединая пес-
ня Карлсона», «Моя Тень». Второй этап
— собеседование. Поэтому желатель-
но быть в курсе новостей, читать га-
зеты, знать имена известных журна-
листов…

Поступить в ШЮЖ несложно, обу-
чаться в нем интересно. Здесь царит
совсем другая атмосфера, чем в шко-
ле…

Адрес Школы юного журналиста:
г. Москва, ул. Моховая, д. 9 (здание
журфака МГУ), третий этаж, кафед-
ра периодической печати (331).

Надеюсь, что число «шюжиков» в
этом году пополнится вами, мои до-
рогие земляки, одинцовцы! Проучив-
шись год, могу сказать одно: ШЮЖ —
не просто школа, это состояние души.

Ольга РУБЦОВА,
ученица Одинцовской

средней школы № 1

Наши люди
на журфаке
МГУ

Многие из вас озабочены вопросом трудоустрой-

ства?
«Хотя бы на лето!», «Я согласен и на маленькую

зарплату!», «А можно по вечерам?», и в конце собе-

седования со скромно опущенными глазами: «Вы зна-

ете, я – студент (школьник)!»

И в ответ вы опять слышите фразу: «Извините,

мест нет!» Конечно же, вы можете продолжать по-

сещать различные конторы частных предпринима-

телей, для которых, поверьте, невыгодно брать,

пусть даже на работу курьера, человека, как это

принято говорить, просто с улицы! Но сейчас у вас

появился реальный шанс, которым просто грех не

воспользоваться! Вы можете обратиться в только

что созданное для вас агентство по временному

ВНИМАНИЕ!!!     ВНИМАНИЕ!!!

МОЛОДЫЕ ОДИНЦОВЦЫ!!!
трудоустройству молодёжи и подростков для ра-

боты курьерами и расклейщиками! Много денег не

гарантирует никто, но зато в вашем кармане ста-

бильно каждый месяц будут деньги на кино, кафе-

мороженое, на прогулки с друзьями и прочие мо-

лодёжные радости! Кого-то может не устроить ста-

тус курьера или расклейщика, но помните, что ус-

пешными банкирами и бизнесменами не рождают-

ся. В нашей обычной жизни нужно добиваться все-

го самим! Поэтому УДАЧИ ВАМ! ДЕРЗАЙТЕ!

Первые труженики уже получили свою достойную

зарплату, за что отдельное спасибо заказчикам и ко-

митету по делам молодежи, культуре и спорту за под-

держку инициативы.

Контактный телефон: 8-909-668-82-33, Стас.

С БЛОКНОТОМ У ДОРОГИ
В прошлом выпуске «Говорова, 38» мы опубликовали социологический опрос, проведенный студента-

ми ОГУ. Однако не только студенты вузов любят наблюдать за собственным народом путем опросов,
наблюдений и статистических исследований. Одинцовские школьники тоже горазды… Занимательное
исследование провела Анастасия Ямщикова.

ПОЭТИЧЕСКИЙ ПОДВАЛЬЧИК

Смешно
Все так смешно. Куда смешней?
Смешная серость будних дней,
Смешной поток из скучных фраз,
Смешная нежность наших глаз.
Смешная жизнь – сплошной парад,
Смешно, ему никто не рад!
Смешные встречи и друзья,
И ты смешной, смешная я.
Смешно, как мы себя ведем,

Смешные, в никуда идем.
Смешная грусть, смешная боль,
Смешно, как мы живем с тобой.

Город
Я одна в пустой квартире,
Город спит, он нелюдим.
Он не знает: в этом мире
Нужен мне лишь ты один
Спит бедняга он, уставший,
Незачем его будить.

Он свидетель встречи нашей,
Наш незримый господин.
Он столкнул нас в переулке
Слишком узком, чтоб уйти,
Сблизил наши губы, руки
И сказал: вам по пути.
Спит мой город, он не знает,
В эту ночь я здесь не сплю.
Мне чего-то не хватает,
Значит, я тебя люблю.

Алина НЮХТИНА, гимназия № 7
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Выпуск подготовил Александр ЛЫЧАГИН        — таким знаком помечены материалы, подготовленные участниками студии юного журналиста Николая ЛАПТЕВА

ПЕРСОНА МЕСЯЦА

В ДЕКАБРЕ лавровый венок
рубрики получает танцевальный
дуэт Оксана Домнина-Максим
Шабалин. Ребята тренируются
на льду Одинцовского муници-
пального детского центра хок-
кея и фигурного катания под ру-
ководством заслуженного трене-
ра России Алексея Горшкова и
хореографа Сергея Петухова.
Оксана начинала спортивную
карьеру в ДЮСШ города Киро-
ва, Максим – в Самаре. Оксана
стала жительницей Одинцова в
2000 году, Максим переехал
позже – в 2002-м,  и с этого года
ребята начали тренироваться
вместе. В 2003 году дуэт завое-
вал звание чемпионов мира в
танцах на льду среди юниоров,
в 2005-м ребята стали чемпио-
нами России (правда, в отсут-
ствие пары Навка-Костомаров).
Входят в состав олимпийской
сборной России.

А теперь причина, по которой
мы решили назвать Оксану и
Максима персонами месяца.
Рассказывает руководитель дет-
ско-юношеской спортивной шко-
лы Алла Шеховцова:

«На первом этапе Гран-при
«Скейт Америка», проводимом с
20 по 23 октября 2005 года в го-
роде Атлантик-Сити, США, Ок-
сана и Максим завоевали брон-
зовые медали. Выступали на 5
этапе чемпионата серии Гран-
при «Кубок России», в Санкт-Пе-
тербурге с 24 по 27 ноября, где
также получили бронзу. Эта на-
града позволила паре по коли-
честву набранных очков завое-
вать право участия в финале
чемпионской серии Гран-при,
которая будет проходить с 15 по
18 декабря в Токио. Тем самым
Домнина и Шабалин вошли в
шестерку сильнейших танце-
вальных пар планеты».

Все одинцовцы будут исключи-
тельно рады, если в 2006 году
наша пара вновь попадёт в руб-
рику «Персона месяца», да и не
только в неё, но и во все выпус-
ки газет мира. Шансы для этого
есть – Туринская Олимпиада
стартует 10 февраля. Задача
стоит нелегкая – на игры вер-
нутся многие очень сильные
пары, которые уже прекратили
выступать в любительском
спорте: итальянцы Барбара Фу-
зар Поли — Маурицио Маргальо,
литовцы Маргарита Дробязко —
Повилас Ванагас. При таких со-
перниках вполне достойным бу-
дет выглядеть попадание в де-
сятку сильнейших, однако так
хочется надеяться на большее…

ЭТО ПРИКОЛЬНО!

Опыт интернет-исследования пристрастий жителей славного града Одинцова и его районных окрестностей,
осуществленный посетительницей портала «Одинцово-ИНФО», хорошо известной под ником Marisa

ПО КОМ ЗВОНИТ ВАШ СОТОВЫЙ?
ОБЩЕСТВЕННЫМ транспортом пользуюсь

редко. Но когда случается – забавно слы-
шать всякие-разные мелодии сотовых – на-
род переживает мобило-бум… Бывшая од-
ноклассница, проживающая в Штатах, не-
давно приезжала в Москву и слегка обал-
дела от количества телефонов в руках быв-
ших соотечественников – начиная от детса-
довского возраста и заканчивая престаре-
лыми пенсионерами… Оказывается, «у них»
это не принято – а зачем? Ведь можно по-
звонить в офис, когда человек на работе,
или домой, если он дома. А мобилами
пользуются в основном тогда, когда это
диктуют условия бизнеса…

В общем я не отношусь к ценителям на-
вороченных аппаратов – звонить можно, и
ладно. Не меняю телефон раз в полгода…
Но когда пару лет назад у меня появился
полифонический телефон, отдельные мело-
дии на некоторых звонящих, естественно, по-
ставила. Забавно.

Только вот в общественном транспорте
иногда уши в трубочку сворачиваются… Не-
которое время, когда еще не было в прода-
же телефонов с голосовыми мелодиями,
отовсюду звучали «Бригада» и «Черный бу-
мер»… Все кругом заделались робин гуда-
ми и бандюками… Потом Москва сходила с
ума от «Животных»… Мне тоже поначалу нра-
вилась эта композиция… Потом был «Крей-
зи фрог»… Может, сейчас тоже что-то есть…
Короче, теперь это почти часть масс-куль-
туры…

Люди, у меня вопрос. Напишите, пожалуй-
ста, у кого как звонит мобильник. Интерес-
но. Устроим свой хит-парад. Начну со сво-
их пристрастий:

Marisa: Муж вот уже пару лет звонит «Since
you ve been gone» Невергрина. Подруга –
«Pretty women». Люди из записной книжки
— Бутусов «Я шел домой» (Раньше был Нос-
ков «Это здорово»). Все остальные звонят
песней из «Иван Васильевич меняет про-
фессию» «Маруся» (раньше было «Просток-
вашино»). Мой бывший звонит 5-й Бетхо-
венской... обычно вокруг все вздрагивают.

 Mariya: Друг отзванивается фразой из
«Масяни» — «все мужики козлы», звонки с
работы – фразой из «Джентельменов уда-
чи» «Какая отвратительная рожа», подруга
– «Песня про Алину Кабаеву», мама — рап-
содия «Князь Игорь», на остальных – «Touch
and go»

Nitro: На всех: группа «ТovAct» — соло из
песни «So Helo Me God». На друга: группа
«Riverside» — соло из композиции «The same
river». На начальство: «Внимание, звонит на-
чальник! Срочно подними трубку». На деву-
шек: группа «Death» — гитарный перебор из
Perennial Quest.

luchsolnca: На народ — James Brown- «I
Feel good». Он так орет прикольно: «Вау! ай
фил гуд..» — все так дергаются смешно. На
подругу песенка французская «Bent Amel».
На любимого Enigma «Sadeness» ,ее, кста-
ти, очень часто просят перекинуть.

Grant: Работа по совместительству «Ав-
тостоп» — «Берегись автомобиля». Служба
– отдельно для начальства (сигнал сире-
ны), отдельно для подчиненных: «Земляне»
— «Трава у дома». Друзья — «Когда мои дру-
зья со мной». Родные —  Белый орел «Как
упоительны в России вечера». Дочка Нэт —
«Натали» Амирамов. Супруга — Вальс Мен-
дельсона. Все остальные — дискотека Ава-
рия «Если хочешь остаться». Отец — (пита-
ет неприязненные чувства к евреям) — Хава
Нагила. Теща — рык тигра. Но обычно теле-
фон вне дома стоит на вибро, тем более в
общественных местах, поэтому слушать все
это практически не приходится ни мне, ни
окружающим.

Lych: Все обычные звонки — тема импе-
рии из «Звездных войн». Люблю я эту сагу.
Народ, правда, шугается, уж больно грозно
звучат. Жена — Валерия «Таю». Это её лю-
бимая певица. А вот остальное необьясни-
мо. Друг — лезгинка. Брат — тема из «Со-
баки Баскервилей».

Mikhalich: Работа и служебный список -
ринг старого дискового телефона... «Дзынь
дзынь» который. На домашних – «Просто-
квашино». Личные — тема Мегафона, хотя

пользуюсь МТС... Любимая — музыка из
«Цыгана» (она сама выбирала). Друзья...
«Когда мои друзья со мной». На смс… про-
сто пару крякающих звуков. Музыка как-то
быстро надоедает.

Rainstorm: Мама — 2 Pac – «Dear Mama»,
папа — Beyonce  «My Daddy», брат — Guano
apes — «Lords of the Boards», молодой че-
ловек — Garbage — «Why do you love me?»

Gamer: Тема из Халфы 2 песня 14 на все
звонки. Лучшие друганы — тема из Halo
(«Rock Anthem for Saving the World»). Будиль-
ник —  тема из «Героев 3» («Good Theme»)
Маманя — Гимн России. Папаня — музычка
из передачи «Диалоги о рыбалке».

EGLE: У меня на всех — тема Мегафона.
На работу — Дикий стиль (действительно
дикий), т.е. стандартный звонок «Моторолы».
Мама — «lose my breath» Destiny`s Child. Лю
— Мумий Троль «Ирис» с офигенным про-
игрышем и словами «кис-кис-кис-кис-кис-
кис это твой Ирис...это прелесть...почему бы
и нет...» А вообще не люблю на отдельных
людей ставить отдельную музыку — не могу
запомнить потом, какая на ком.

УЛЫБНИСЬ

Большим успехом пользуются у наших читателей всевозможные подборки занимательных фраз, ходящие по
Интернету. Эту коллекцию собрал явно кто-то из работников военкомата — в её основе лежат перлы из
заключений медицинских комиссий, характеристик, личных дел.

• Имеет излишек тела на 19 кг.
• Пpизывник наследственностью не отяго-

щен.
•  Логопед: заикание умеpенной степени,

близкое к ноpме.
•  Психологические качества отсутствуют.
•  Резко выделенных психологических ка-

честв и отpицательных качеств хаpактеpа
нет.

• Отказов от наpушений тpудовой дисцип-
лины не имеет.

• Вpедных пpивычек и отношений в пове-
дении нет.

• Может пpопускать уpоки без уважитель-
ных пpичин, но за вpемя учебы
пpавонаpушений не было.

• Поведение дома — ниже своих способно-
стей.

• Сам пpизывник и его pодственники связи
с иностpанными госудаpствами не имеют.

•  Вопpос: С какого вpемени семья
пpоживает в данной местности? Ответ: С на-
чала жизни.

• Добpосовестно относится к самообслужи-
ванию.

• K общественной pаботе не пpивлекался.
•  Хаpактеp спокойный, сеpдечный но

веpтлявый.
• Склонен к точным пpибоpам.
• В дополнительной педагогической pаботе

не нуждается.
• Скpомный, но общительный.
• В pелигиозных убеждениях не замечен.
• Пеpелома левой pуки, ушибов, тpавм го-

ловы с потеpей сознания не было.
• Дисциплиной не обладает.
• Снохождения и пpипадки — не заявляет.
•  Миpовоззpения советского человека

пpоявляет на уpоках госпpава и политичес-
кой аpены.

• Взаимоотношений с товаpищами не имел.
• Чеpты хаpактеpа — безвpедные.
• Пpинимает участие в общественной жиз-

ни класса и школы, но необходим контpоль.
• Хоpошо мешает учиться запущенность

матеpиала пpошлых лет.
• По самообслуживанию тpебует постоян-

ного контpоля со стоpоны учителя.
• Hа машине ездит, но не пpикладывает к

ней pук.
•  Взаимоотношения с товаpищами —

совpеменные.
• Обpазование: машинист, тpактоpист, ате-

ист.

• Тpупов, пеpеломов и ушибов не было
• Kуpит, но может бpосить
• Выполнял обязанности комсомольского

пpожектоpа.
• Kомпpометиpующих пpиводов не было.
• Частично застенчив.
• Дисциплиниpованностью не обладает.
• Умственно pазвит.
• Ведет внутpисоюзную деятельность.
• За пеpвое полугодие у Сеpгея из 82 учеб-

ных дней около 100 пpогулов.
• Владимиp поступил в школу-интеpнат в

связи с высокой соматической заболеваемо-
стью детей pаннего возpаста.

•  Ведет вопpосительную pаботу сpеди
школьников. Исходя из изложенного является
добpосовестным учеником.

• Политически и физически pазвит хоpошо.
• Занимается футболом по месту житель-

ства.
• В диспансеpах не состоит.
• По хаpактеpу — устойчив.
• Ефимов — тактичный и вежливый чело-

век, умеющий вести себя в pазличных ситуа-
циях; дpугих вpедных пpивычек не имеет.

• Быстpо возбудимый.
• Hаследственности нет никакой.
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В ГОСТИНОЙ «НОВЫХ РУБЕЖЕЙ»
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

— Владимир Анатольевич, почему
вы предпочли диетологию? Неуже�
ли со студенческой скамьи начали
заниматься проблемами здорового
питания?

— Конечно же, нет. По специальности я хи-
рург и проходил ординатуру после медин-
ститута в Одинцовской центральной район-
ной больнице. Затем был главным хирургом
еще старой Перхушковской больницы и за-
местителем главного врача. Следующим эта-
пом стала должность главного врача этой
сельской больницы, в которой я проработал
двенадцать лет. Еще был Центр эпидемнад-
зора — пять лет был заместителем главного
врача. И вот последние пять лет возглавляю
Клинику лечебного питания.

 — Клиника питания — это не только
лечебное учреждение, а также и
научное, ведь она относится к Ин�
ституту питания Российской акаде�
мии медицинских наук.

—  Да, наша клиника — структурное под-
разделение института. Поэтому все научные
разработки, которые требуют внедрения, про-
ходят у нас клинические испытания. Клиника
питания включает следующие отделения: па-
тологии сердечно-сосудистой системы, об-
мена веществ, гастроэнтерологическое , про-
филактической и революционной диетоло-
гии, физиотерапевтическое и плюс вспомо-
гательный функциональный блок. Нелишне
будет вспомнить, что наш институт будет от-
мечать 75-летие. История  отечественной ди-
етологии очень солидная.

 — Сегодня очень много говорится о
реформах, в том числе и в медици�
не. В вашей клинике, кроме плат�
ных услуг, существует и бесплатное
лечение. Сохранится ли такой па�
ритет в дальнейшем?

 — В этом году мы еще финансируемся из
федерального бюджета. Это значит, что тем,
кто придет к нам по направлениям районных
терапевтов, отказа не будет. Только надо
учесть, что возможности нашей клиники не-
безграничны, мы все же научное медицинс-
кое учреждение. Если пришедший на консуль-
тацию к нашим специалистам  определяется
как наш профильный пациент, мы ставим его
на учет. Когда подходит очередь, вызываем
на лечение в клинику. Обычно срок ожидания
не больше двух-трех месяцев, бывает и мень-
ше. Стандартный срок пребывания — 30 ка-
лендарных дней. К тому же прошедшие курс
лечения получают больничный. Согласно раз-
работанным  методикам в зависимости от за-
болевания назначается курс физиотерапев-
тических процедур. Они бесплатные. Возмож-
ности у нас огромные, и если пациент изъяв-
ляет желание, то за плату может получить до-
полнительные услуги. Это касается сегодняш-
него дня клиники. Что будет в дальнейшем —
поживем, увидим…

 — Получается, что в год вы можете
принять три�четыре тысячи пациен�
тов, ну максимум пять. Но это же
слишком мало для такого региона,
как Москва и область. А ведь есть еще
остальная Россия. Что�то не слышно
о подобных клиниках на необъятных
просторах страны. Может, есть смысл
создавать ваши филиалы, начиная
хотя бы с Подмосковья?

— Все это реально, и мы готовы к сотруд-

КЛИНИКА ПИТАНИЯ
ДЛЯ ТВОЕГО ПОХУДАНИЯ

Год назад мне довелось новогодние каникулы провести в Клинике лечебного питания. Оказы-
вается, есть и такая! Сейчас о различных способах похудания пишут много, например, «Комсо-
мольская правда» целый год рассказывает о кремлевской диете. В Клинике же лечебного
питания никакой звездности нет. Все кажется простым и доступным. Главное — желание само-
го пациента и строгое соблюдение рекомендаций врачей. А это-то и есть самое трудное —
обуздать аппетит. В клинике я узнал массу интересного и любопытного, и с нового года в
«Новых рубежах» появится специальная рубрика с рекомендациями специалистов по лечебно-
му питанию, моими комментариями, основанными на личном опыте. Мы будем также публико-
вать рецепты уникальных блюд и мало кому известные диеты.
 Сегодня в гостиной «Новых рубежей» — наш земляк Владимир Анатольевич Москалев, главный
врач клиники. А начинал он врачебную практику в нашей, тогда еще старенькой, Перхушковской
больнице. Но обо все по порядку…

ничеству. Но насколько заинтересованы в
этом местные управления здравоохранения?
Насколько финансирование позволяет им за-
няться этой проблемой? Дело в том, что наша
клиника не входит в систему обязательного
медицинского страхования, то есть у нас нет
системы взаиморасчетов. Сегодня не про-
блема принять больных из Подмосковья. Мы
очень часто лечим жителей Одинцовского,
Домодедовского, Можайского, Егорьевского,
Коломенского, Подольского, Орехово-Зуевс-
кого районов. Другое дело — открыть свой
филиал. Для этого в первую очередь нужны
соответствующая база и подготовленные спе-
циалисты. Это и врачи, и младший меди-
цинский персонал, и даже вспомогательный.
Возьмем нашу клинику. На ее базе работает
кафедра последипломного образования Рос-
сийской академии медицинских наук, где го-
товят врачей-диетологов, диетических сес-
тер. Эти специалисты  затем работают в са-
наториях и домах отдыха. Очень многие се-
годня трудятся и в оздоровительных учреж-
дениях Одинцовского района. Кроме того, на
нашей базе работают ординатура  и аспи-
рантура. Конечно же, сеть таких клиник надо
развивать, ведь к нам часто направляют па-
циентов с Дальнего Востока, Якутии. Хотя мы
не одни. Очень хороший центр по диетоло-
гии сейчас есть в Тюмени. Возглавляет его
квалифицированный специалист (она у нас
защищала кандидатскую и докторскую). Ди-
етология сегодня востребована, и нужна лишь
заинтересованность региональных властей.
Здоровое питание — не самоцель. Когда мы
начинаем обследовать пациентов с избыточ-
ным весом, то обнаруживаются сопутствую-
щие болезни, порой целый букет. Я бы се-
годня больше выделил в сотрудничестве с
Подмосковьем лекционно-пропагандистскую
работу. Мы готовы направлять своих специ-
алистов в любой район Московской облас-
ти. В клинике питания разработаны методи-
ческие рекомендации.  Мы готовы ими по-
делиться и делимся. Но наши возможности
в тиражировании соответствующей литера-
туры ограничены. Вот где нам нужна помощь,
и мы с готовностью ее примем.

— Сейчас много модных способов
быстрого похудания. Это и гемокод,
и иглоукалывание. К тому же рек�

лама этих методов агрессивна. А о
вас знают лишь узкий круг пациен�
тов, которые порой случайно попа�
дают к вам, и специалисты в облас�
ти диетологии. Как вы относитесь к
такому «прогрессу»?

— Мы работаем в системе государствен-
ного медицинского института, и наши мето-
дики прошли испытания десятилетиями. Шаг
за шагом мы совершенствуем их, и поэтому
любому больному минимальный результат
гарантируем. Приходя к нам порой в пла-
чевном состоянии, уходят со значительным
улучшением. Это подтверждено и нашими на-
учно-исследовательскими данными, накоп-
ленными не за одно десятилетие. Что же ка-
сается  других методов и методик, мы, на-
пример, в своей клинике сталкивались с па-
циентами, прошедшими через новомодные
методы похудания и  получившими лишь ухуд-
шение своего состояния. Я не говорю обо
всех, но с печальными результатами такого
лечения мы сталкивались. Когда после тай-
ских таблеток приходилось серьезно рабо-
тать не только диетологам, но и психологам…

В наших методологиях важен не только кли-
нический результат. Надо научить человека
правильно выстроить свою жизнь вне стаци-
онара. Вот, например,  лечение гипертони-
ческой болезни у нас дает хорошие результа-
ты. Пациент приходит в клинику с регуляр-
ными гипертоническими кризами, а придер-
живаясь той системы питания, которую мы
предлагаем, его давление стабилизируется.
Многие даже отказываются от ставших уже
привычными таблеток (это я могу подтвер-
дить и на своем опыте — уже на второй неде-
ле пребывания в Клинике питания давление
стабильно держалось 130-120 на 80. — А.К.).
И даже через год люди, приходя к нам, гово-
рят, что в течение этого срока кризов у них не
было. Плюс ко всему у нас отличная диагнос-
тическая база. Очень хорошая лаборатория
— это в нашей деятельности немаловажно. Хо-
рошее оснащение ультразвуковым оборудо-
ванием и прекрасные специалисты. Без них
техника мертва. Совсем недавно мы внедри-
ли метод костной децетометрии, совершенно
новый. Большая наша гордость — физиоте-
рапевтический блок.

— Владимир Анатольевич, я обра�

тил внимание, что среди ваших па�
циентов явно преобладают женщи�
ны. Мужчины меньше «зациклива�
ются» на проблеме лишнего веса и
как следствие попадают к вам в еди�
ничных и более запущенных слу�
чаях?

— Мне кажется, что при сегодняшнем тем-
пе жизни мужчины больше работают. Часто
финансовые возможности в семьях таковы,
что не каждый может позволить лечение в
стационаре. К моему большому сожалению.
Тем более что курс лечения у нас рассчитан
на месяц. Диетологическое лечение не ско-
ротечно, если врач не шарлатан. Это только
в некоторых рекламах обещают похудание на
килограмм в день. Я, как профессиональный
врач, считаю, что ненормально, когда идет
ударная нагрузка, и за десять дней теряют
десять килограммов. Кроме всего прочего,
организм должен адаптироваться к новому
состоянию. У нас в клинике все плавно, раз-
меренно.

 — Тогда такой вопрос. Всем извест�
на поговорка, что сапожник ходит
без сапог. Став  главным врачом кли�
ники, вы сами стали жить по зако�
нам диетологии?

— Сами понимаете, что такая должность
— это подверженность стрессам, и значит,
неизбежны скачки артериального давления.
Так вот, знакомство с методиками моих кол-
лег по Клинике питания и институту и их
применение мне лично помогают. И я  бы
отметил, что в некоторые моменты очень су-
щественно…

 — А как часто к вам в клинику по�
падают жители нашего района?

— Регулярно. В прошлом году у нас ле-
чились несколько довольно известных в
районе людей. Результаты были очень хо-
рошие. Лечился у нас и председатель об-
щества диабетчиков Одинцовского района.
Лечением остался очень доволен и обещал
довести до сведения заинтересованных
лиц, какие наработки есть в клинике. Сами
понимаете, проблема сахарного диабета
очень серьезная. У нас же благодаря пра-
вильно сбалансированному питанию про-
исходят значительные подвижки по сниже-
нию сахара в крови. Да плюс медикамен-
тозное лечение. К тому же врачи клиники
подбирают для каждого больного индиви-
дуальную дозу лекарств. Передозировка
вредна. Нелишне будет сказать, что у нас
очень хорошее консультативно-диагности-
ческое отделение. Ведущие сотрудники
бесплатно консультируют больных, мы даем
рекомендации пациентам по дальнейшему
выстраиванию модели поведения. То, что
в клинике великолепные специалисты-ди-
етологи — само собой разумеется, но у нас
еще и прекрасные эндокринологи, офталь-
мологи, психотерапевты. Приехав к нам на
консультацию, вы не только получите хоро-
ший совет, но и возможность встать на дис-
пансерный учет.

Беседу вел Александр КОЛЕСНИКОВ
Фото автора

В 1921 году по указанию первого министра здравоохранения России М.А.
Семашко в Москве при курортологической клинике открывается отделение
лечебного питания, которым руководил М.И. Певзнер. Как специализиро-
ванное научно-лечебное учреждение Клиника лечебного питания стала фун-
кционировать с 1930 года, и более тридцати лет возглавлял ее Певзнер.
Самыми активными его учениками были О.Л. Гордон, Л.Б. Берлин, М.С.
Маршак и Г.Л. Левин. Именно в те годы была разработана номерная систе-
ма диет, которых было около 15-ти.

В 1945 году создана Академия медицинских наук СССР, в состав которой
вошли Институт питания и Клиника лечебного питания.

Современная номерная система диет, построенная на основе метаболи-
ческих принципов диетической терапии, принципиально отличается от пре-
жней, предложенной Певзнером.

Она включает пять базисных диет: гастроэнтерологическую, метаболи-
ческую, нефрологическую, адаптогенную и адаптогенно-рациональную. Раз-
работана компьютерная программа. В память ее включены более 1000 блюд
диетического и рационального питания.

ИСТОРИЯ КЛИНИКИ ПИТАНИЯ

Подпишитесь на «Новые рубежи» и худейте вместе с нами.
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ОФИЦИАЛЬНО
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ12 стр.

В соответствии с Бюджетным кодексом РФ, Феде-
ральным законом от 29.07.98 № 136-ФЗ «Об особен-
ностях эмиссии и обращения государственных и му-
ниципальных ценных бумаг», Уставом Одинцовского
района постановляет:

1. Внести  в Условия эмиссии и обращения об-
лигаций внутреннего займа муниципального обра-
зования «Одинцовский район Московской области»

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА

О внесении изменений в Условия эмиссии и обращения облигаций внут-
реннего займа муниципального образования «Одинцовский район Москов-
ской области» в форме документарных ценных бумаг на предъявителя с
фиксированным купонным доходом, утвержденные постановлением адми-
нистрации Одинцовского района № 02 от 25.08.2005г.

в форме документарных ценных бумаг на предъя-
вителя с фиксированным купонным доходом, утвер-
жденные постановлением администрации Одинцов-
ского района № 02 от 25.08.2005г., следующие из-
менения:

1.1. Ст. 4.1 изложить в следующей редакции:
4.1. Бюджет муниципального образования «Один-

цовский район Московской области» на 2005 год.

В соответствии с решением Совета депутатов Один-
цовского района от 27.12.2004г. № 3/38 «О бюджете
Одинцовского района на 2005 год» (в редакции реше-
ний Совета депутатов от 27.05.2005г. № 3/44 и от
17.06.2005г. № 15/46 и от 21.09.05 № 14/1) установ-
лены следующие параметры бюджета на 2005 год:

доходы – 1 795 175,0 тыс. рублей;
расходы – 1 918 055,0 тыс. рублей, в том числе:
текущие расходы – 1 786 064,0 тыс. рублей;
капитальные расходы – 131 991,0 тыс. рублей;
предельный объем муниципального долга на 2005

год – 608 799,0 тыс. рублей, в том числе по муни-
ципальным гарантиям  –        96 200,0   тыс.
рублей;

 предельный объем муниципального долга на
01.01.2006 г. – 173 599,0 тыс. рублей, в том числе
по муниципальным гарантиям  –       0 тыс. руб-
лей;

расходы на обслуживание муниципального долга
Одинцовского района Московской области – 20 000,0
тыс. рублей.

1.2. Статью 4.2. изложить в следующей редакции:
Информация о суммарной величине долга Один-

цовского района Московской области.
На момент утверждения настоящих Условий сум-

марная величина муниципального долга Одинцовс-
кого района Московской области  составляет   404
600,0 тыс. рублей.

2. Опубликовать настоящее постановление в рай-
онной газете «Новые рубежи» и на официальном
сайте администрации Одинцовского района после
регистрации в Министерстве финансов Российской
Федерации Условий эмиссии и обращения облига-
ций внутреннего займа муниципального образования
«Одинцовский район Московской области» в форме
документарных ценных бумаг на предъявителя с фик-
сированным купонным доходом.

3. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления оставляю за собой.

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского района

№ 04 от 07.11.2005г.

1. Общие положения
1.1. Настоящие условия эмиссии и обращения облига-

ций внутреннего займа муниципального образования
«Одинцовский район Московской области»  (далее по
тексту - Условия) разработаны в соответствии с Гене-
ральными условиями эмиссии и обращения облигаций
внутреннего займа муниципального образования «Один-
цовский район Московской области»  (далее по тексту -
Генеральные условия) и определяют порядок эмиссии, об-
ращения и погашения облигаций внутреннего займа му-
ниципального образования «Одинцовский район Московс-
кой области» (в форме документарных ценных бумаг на
предъявителя) с фиксированным купонным доходом (да-
лее по тексту - Облигации).

1.2. Эмитентом облигаций от имени муниципального
образования «Одинцовский район Московской области» в
соответствии с Уставом Одинцовского района выступает
администрация Одинцовского района Московской облас-
ти (далее по тексту-Эмитент). Местонахождение Эмитен-
та: 143000, Московская область,  г. Одинцово, ул. Марша-
ла Жукова, д. 28.

Уполномоченным агентом Эмитента выступает кредит-
ная организация, выбранная на конкурсной основе в со-
ответствии с законодательством Российской Федерации
и заключившая с Эмитентом муниципальный контракт (му-
ниципальные контракты) на оказание услуг по эмиссии,
обращению и погашению облигаций (далее по тексту –
Уполномоченный агент Эмитента).

Уполномоченным депозитарием выступает професси-
ональный участник рынка ценных бумаг, осуществляющий
депозитарную деятельность в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации, предложенный Упол-
номоченным агентом в заявке на участие в конкурсе (да-
лее – Уполномоченный депозитарий).

Организатором торговли на рынке ценных бумаг выс-
тупает профессиональный участник рынка ценных бумаг,
осуществляющий деятельность по организации торговли
на рынке ценных бумаг в соответствии с законодатель-
ством Российской Федерации, предложенный Уполномо-
ченным агентом в заявке на участие в конкурсе (далее –
Организатор торговли).

1.3. Облигации являются документарными ценными бу-
магами на предъявителя с обязательным централизован-
ным хранением (учетом) и фиксированным купонным
доходом.

1.4. Облигации предоставляют их владельцам право на
получение номинальной стоимости облигаций при их по-
гашении и на получение купонного дохода.

Владельцы облигаций имеют право владеть, пользовать-
ся и распоряжаться принадлежащими им облигациями в
соответствии с законодательством Российской Федерации.

Владельцы облигаций могут совершать с облигациями
гражданско-правовые сделки в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации, Генеральными услови-
ями, настоящими Условиями и решениями об эмиссии
отдельных выпусков облигаций.

Права владельцев облигаций при соблюдении ими ус-
тановленного законодательством Российской Федерации
порядка осуществления этих прав обеспечиваются Эми-
тентом.

1.5. Эмиссия облигаций осуществляется отдельными вы-
пусками. В рамках одного выпуска облигации равны между
собой по объему предоставляемых ими прав.

Отдельный выпуск облигаций, отличающийся от одно-
го из существующих выпусков облигаций только датой вы-
пуска (датой размещения), признается частью существую-
щего выпуска (дополнительный выпуск). Решение об эмис-
сии дополнительного выпуска должно содержать указа-
ние на то, что данный выпуск является дополнительным.

1.6. В соответствии с настоящими Условиями отдель-
ные выпуски облигаций могут иметь разные сроки обра-
щения - от трех месяцев до двух лет.

1.7. Номинальная стоимость одной облигации выража-
ется в валюте Российской Федерации и составляет 1000
(одна тысяча) рублей.

1.8. Каждый выпуск облигаций оформляется одним гло-
бальным сертификатом, который удостоверяет совокуп-
ность прав на облигации, указанные в нем, и передается
на хранение (учет) в Уполномоченный депозитарий.

Глобальный сертификат на руки владельцам облигаций
не выдается. Право собственности на облигации перехо-
дит в момент осуществления приходной записи по сче-
ту депо приобретателя.

1.9. На основании Генеральных условий и настоящих
Условий Эмитентом утверждаются решения об эмиссии
отдельных выпусков облигаций, предусматривающие кон-
кретные условия (дату начала и период размещения вы-
пуска, количество облигаций в выпуске и т. д.), необхо-
димые в соответствии с законодательством Российской
Федерации для эмиссии отдельного выпуска облигаций.

Вопросы эмиссии, обращения и погашения облигаций,
не урегулированные Генеральными условиями, настоящи-
ми Условиями и решениями об эмиссии отдельных вы-

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА

Об утверждении Условий эмиссии и обращения облигаций внутрен-
него займа муниципального образования «Одинцовский район Москов-
ской области» в форме документарных ценных бумаг на предъявителя
с фиксированным купонным доходом.

В соответствии с Бюджетным кодексом РФ, Фе-
деральным законом от 29.07.98 № 136-ФЗ «Об осо-
бенностях эмиссии и обращения государственных и
муниципальных ценных бумаг», Уставом Одинцовско-
го района постановляет:

1. Утвердить Условия эмиссии и обращения обли-
гаций внутреннего займа муниципального образова-
ния «Одинцовский район Московской области» в фор-
ме документарных ценных бумаг на предъявителя с
фиксированным купонным доходом (прилагаются).

2. Опубликовать настоящее постановление в рай-
онной газете «Новые рубежи» и на официальном сай-

те администрации Одинцовского района после регис-
трации в Министерстве финансов Российской Феде-
рации Условий эмиссии и обращения облигаций внут-
реннего займа муниципального образования «Один-
цовский район Московской области» в форме доку-
ментарных ценных бумаг на предъявителя с фиксиро-
ванным купонным доходом.

3. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления оставляю за собой.

  А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского района

 № 02 от 25.08.2005г.

ПРИЛОЖЕНИЕ
к постановлению администрации Одинцовского района

№ 02 от 25.08.2005

Условия эмиссии и обращения облигаций внутреннего займа муниципального об-
разования «Одинцовский район Московской области» в форме документарных цен-
ных бумаг на предъявителя с фиксированным купонным доходом

пусков облигаций, регламентируются Эмитентом в соот-
ветствии с законодательством Российской Федерации.

2. Порядок размещения и обращения облигаций
2.1. Дата начала размещения облигаций устанавливает-

ся в решении об эмиссии отдельного выпуска облига-
ций.

Опубликование и (или) раскрытие иным способом ин-
формации, содержащейся в решении об эмиссии отдель-
ного выпуска облигаций, осуществляется не позднее чем
за 2 рабочих дня до даты начала размещения выпуска
облигаций в официальном сообщении об эмиссии выпус-
ка облигаций.

2.2. В рамках эмиссии облигаций размещение отдель-
ных выпусков облигаций может осуществляться:

- путем заключения в соответствии с федеральным за-
конодательством, настоящими Условиями и решением об
эмиссии отдельного выпуска облигаций сделок купли –
продажи между Эмитентом в лице Уполномоченного аген-
та Эмитента, действующего по поручению и за счет Эми-
тента, и первыми владельцами Облигаций на аукционе,
проводимом у Организатора торговли на рынке ценных
бумаг;

- путем заключения в соответствии с федеральным за-
конодательством, настоящими Условиями и решением об
эмиссии отдельного выпуска облигаций сделок купли –
продажи между Эмитентом в лице Уполномоченного аген-
та Эмитента, действующего по поручению и за счет Эми-
тента, и первыми владельцами облигаций, в качестве ко-
торых могут выступать любые физические и юридичес-
кие лица, обратившиеся к Уполномоченному агенту с
предложением о заключении таких сделок. Указанные
сделки заключаются вне Организатора торговли на рынке
ценных бумаг.

2.3. Обращение облигаций на вторичном рынке осу-
ществляется путем заключения сделок купли-продажи, а
также других сделок, предусмотренных законодательством
Российской Федерации.

2.4. Все расчеты по облигациям производятся в валю-
те Российской Федерации.

3. Получение доходов по облигациям и погашение об-
лигаций

3.1. Доходом по облигациям является фиксированный
купонный доход, а также разница между ценой реализа-
ции (погашения) и ценой покупки облигаций. Купонный
доход как абсолютная величина в рублях определяется
исходя из размера купонной ставки.

Купонная ставка в процентах к номинальной стоимос-
ти  и даты выплат устанавливаются Эмитентом в реше-
нии об эмиссии отдельных выпусков. Купонная ставка
является фиксированной на каждый купонный период.

Величина купонного дохода определяется по форму-
ле:

С = N x R x Т / (365 x 100%), где:
С - величина купонного дохода, в рублях;
N - номинал облигаций, в рублях;
R - ставка купонного дохода, в процентах годовых;
Т – купонный период, в днях.
3.2. Выплата купонного дохода по облигациям осуще-

ствляется Эмитентом или Уполномоченным агентом Эми-
тента, действующим по поручению и за счет Эмитента,
путем перевода в день выплаты купонного дохода сум-
мы купонного дохода на банковские счета владельцев и
номинальных держателей, являющихся депонентами Упол-
номоченного депозитария на дату, установленную в ре-
шении об эмиссии отдельного выпуска облигаций.

3.3. Погашение облигаций осуществляется по номиналь-
ной стоимости облигаций.

3.4. Погашение облигаций соответствующего выпус-
ка осуществляется Эмитентом или Уполномоченным
агентом, действующим по поручению и за счет Эми-
тента, путем перевода в день погашения облигаций но-
минальной стоимости облигаций на банковские счета
владельцев и номинальных держателей, являющихся де-
понентами Уполномоченного депозитария на дату, ус-
тановленную в решении об эмиссии данного выпуска
облигаций.

3.5. Налогообложение доходов от операций с облига-
циями осуществляется в соответствии с законодательством
Российской Федерации.

4. Информация об Эмитенте
4.1. Бюджет муниципального образования «Одинцовс-

кий район Московской области» на 2005 год.
В соответствии с решением Совета депутатов Один-

цовского района от 27.12.2004г. № 3/38 «О бюджете
Одинцовского района на 2005 год» (в редакции реше-
ний Совета депутатов от 27.05.2005г. № 3/44 и от
17.06.2005г.           № 15/46) установлены следующие
параметры бюджета на 2005 год:

доходы – 1 773 873,0 тыс. рублей;
расходы – 1 896 753,0 тыс. рублей, в том числе:
текущие расходы – 1 820 723,0 тыс. рублей, в том

числе:
капитальные расходы – 76 030,0 тыс. рублей;

по бюджету развития – за счет инвестиционного фонда
15778,0 тыс. руб.;

верхний предел объема долга муниципального долга,
включая муниципальные гарантии, на 01.01.2006 – 450
000,0 тыс. рублей;

расходы на обслуживание муниципального долга Один-
цовского района Московской области – 20 000,0 тыс. руб-
лей.

4.2. Информация о суммарной величине долга Один-
цовского района Московской области.

На момент утверждения настоящих Условий суммар-
ная величина муниципального долга Одинцовского райо-
на Московской области  составляет   171 200,0 тыс.
рублей.

4.3. Отчет об исполнении бюджета Одинцовского рай-
она Московской области за 2002 – 2004 годы.

4.3.1. Исполнение бюджета муниципального образования за 2003 год:

№ п.
1

1.1
1.1.1
1.1.2
1.1.3
1.1.4
1.1.5
1.1.6
1.2
1.3
1.4
1.5
1.6

2
2.1
2.2
2.3
2.4
2.5
2.6
2.7
2.8
2.9
2.10
2.11
2.12
2.13
2.14
2.15
2.16
2.17
2.18
2.19
2.20

НАИМЕНОВАНИЕ СТАТЕЙ

Доходы:
Налоговые доходы:
Налоги на прибыль (доход), прирост капитала
Налоги на товары и услуги. Лицензионные и регистрационные сборы
Налоги на совокупный доход
Налоги на имущество
Платежи за пользование природными ресурсами
Прочие налоги, пошлины и сборы
Неналоговые доходы
Средства, передаваемые в целевые бюджетные фонды
Безвозмездные перечисления, полученные из бюджетов субъектов Российской Федерации
Доходы целевых бюджетных фондов
Доходы от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности

Всего доходов:
Расходы:
 Местное самоуправление
Правоохранительная деятельность
Фундаментальные исследования
Промышленность, энергетика и строительство
Сельское хозяйство
Охрана окружающей природной среды и природных ресурсов
Транспорт
Жилищно-коммунальное хозяйство
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий
Образование
Культура, искусство и кинематография
Средства массовой информации
Здравоохранение и физическая культура
Социальная политика
Обслуживание муниципального долга
Мобилизационная подготовка экономики
Дорожное хозяйство
Прочие расходы
Расходы целевых бюджетных фондов
Средства, передаваемые по взаимным расчетам

Всего расходов:
Профицит бюджета(+) или дефицит бюджета (-)

ИСПОЛНЕНО

816678
106800
297495
52146
195786
135518
28933
330440
-6277
229656
13550
25778
1409825

127988

1493
102191

999
449695

516576
27080
800
216372
124139

62
26458
1756
10062
1450
1607121
-197296

(тыс. рублей)

4.3.1. Исполнение бюджета муниципального образования за 2002 год:

№ п.
1

1.1
1.1.2
1.1.3
1.1.4
1.1.5
1.1.6
1.1.7
1.2
1.3
1.4
1.5
1.6

2
2.1
2.2
2.3
2.4
2.5
2.6
2.7
2.8
2.9
2.10
2.11
2.12
2.13
2.14
2.15
2.16
2.17
2.18

НАИМЕНОВАНИЕ СТАТЕЙ

Доходы:
Налоговые доходы
Налоги на прибыль (доход), прирост капитала
Налоги на товары, услуги. Лицензионные и регистрационные сборы
Налоги на совокупный доход
Налоги на имущество
Платежи за пользование природными ресурсами
Прочие налоги, пошлины и сборы
Неналоговые доходы
Средства, передаваемые в целевые бюджетные фонды
Безвозмездные перечисления, полученные из бюджетов субъектов Российской Федерации
Доходы целевых бюджетных фондов
Доходы от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности

Всего доходов:
Расходы:
Местное самоуправление
Правоохранительная деятельность
Фундаментальные исследования
Промышленность, энергетика и строительство
Сельское хозяйство
Охрана окружающей природной среды и природных ресурсов
Транспорт
Жилищно-коммунальное хозяйство
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий
Образование
Культура, искусство и кинематография
Средства массовой информации
Здравоохранение и физическая культура
Социальная политика
Обслуживание муниципального долга
Прочие расходы
Расходы целевых бюджетных фондов
Средства, передаваемые по взаимным расчетам в бюджеты субъектов Российской Федерации

Всего расходов:
Профицит бюджета(+) или дефицит бюджета (-)

ИСПОЛНЕНО

690930
169190
274562
27291
121998
81214
16675
298315

178682
9834
21838
1199599

95741
986

39700
3432

550
277289
216
421527
23541
800
182425
114084
57
2202
9569
1522
1173641
25958

(тыс. рублей)

4.3.1. Исполнение бюджета муниципального образования за 2004 год:

№ п.

1
1.1
1.1.1
1.1.2
1.1.3
1.1.4
1.1.5
1.1.6
1.2
1.3
1.4
1.4.1
1.4.2
1.5
1.6

2
2.1
2.2
2.3
2.4
2.5
2.6
2.7
2.8
2.9
2.10
2.11
2.12
2.13
2.14
2.15
2.16
2.17
2.18
2.19

НАИМЕНОВАНИЕ СТАТЕЙ

Доходы:
Налоговые доходы
Налоги на прибыль
Налоги на товары и услуги. Лицензионные и регистрационные сборы
Налоги на совокупный доход
Налоги на имущество
Платежи за пользование природными ресурсами
Прочие налоги, пошлины и сборы
Неналоговые доходы
Средства, передаваемые в целевые бюджетные фонды
Безвозмездные перечисления
Прочие безвозмездные перечисления
Безвозмездные перечисления, полученные из бюджетов субъектов Российской Федерации
Доходы целевых бюджетных фондов
Доходы от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности

Всего доходов:
Расходы:
Местное самоуправление
Правоохранительная деятельность
Фундаментальные исследования
Промышленность, энергетика и строительство
Сельское хозяйство
Охрана окружающей природной среды и природных ресурсов
Транспорт
Жилищно-коммунальное хозяйство
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий
Образование
Культура, искусство и кинематография
Средства массовой информации
Здравоохранение и физическая культура
Социальная политика
Обслуживание муниципального долга
Мобилизационная подготовка экономики
Прочие расходы
Расходы целевых бюджетных фондов
Взаимные расчеты

Всего расходов:
Профицит бюджета(+) или дефицит бюджета (-)

ИСПОЛНЕНО

816691
228271
26875
94614
264363
160201
42367
395175
-15035
510272
25960
484312
15035
34189
1756327

141086
1438

99875

5592
519901
952
695490
38163
12103
311409
147287
6887
841
10465
13973
605
2006067
-249740

(тыс. рублей)




